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影片︰健康飲食須知（6）鋅（Zinc）對身體的重要性

上一集「健康飲食須知」，分享了礦物質鎂的重要性，

今集將分享另一種重要礦物質——鋅（Zinc），其重要性僅次於鎂。

鋅是人體第三重要的營養素，僅次於維他命 D3和鎂，參與超過二百種酶的運作，

對健康至關重要，尤其 50歲以上人士，必須每天補充維他命 D3、鎂和鋅。

鋅缺乏會導致七種症狀，影響生活品質，甚至危及生命：

1.夜盲症

2.低睪酮

3.腹瀉

4.痤瘡（青春痘）

5.脫髮（斑禿）

6.白內障

7.胸腺萎縮

----------------------

YouTube片段：

今天我想和大家探討缺乏鋅的七大症狀，

Today I want to discuss the seven warning signs of a zinc deficiency

缺鋅可能會讓你痛苦不堪，

that has the potential to make your life a living hell.

現在來逐一探討這些症狀。

Now we're going to go through all of these



但我要說，第七個症狀是最危險，也最常見。

but I will say number seven is the most deadly and it's the most common.

我製作關於鋅的影片，是因為鋅是第三重要的營養素，

The reason I'm doing a video on zinc is because zinc is the third most important nutrient.

排名第一的是維生素 D。
Number one being vitamin D.

為甚麼？

Why?

因為維生素 D與 2,500個基因的調控有關。

Because vitamin D is involved in 2,500 genes.

第二是鎂。

Number two is magnesium.

為甚麼？

Why?

因為鎂與 300種不同的酶反應有關，

Because it's involved in 300 different enzymes

鋅排名第三，

and zinc is number three.

因為鋅與超過 200種不同的酶反應有關。

Because it's involved with over 200 different enzymes.

涵蓋許多生物化學反應，

That's a lot of biochemistry.

鋅能幫助你產生穀胱甘肽，最強的抗氧化物。

Zinc allows you to make glutathione which is the most powerful antioxidant.

鋅主要是匯聚在前列腺，

Zinc is highly concentrated on your prostate.

有助於製造精子和睪固酮。

It helps you make sperm and testosterone.

鋅也存在於胰臟中，

Zinc is also in your pancreas

那是製造胰島素的部位。

the specific part that makes insulin.



鋅甚至存在於大腦中一個特定部位，

Zinc is even in your brain in a very specific part

就像是連結記憶的繼開關，

that is like a relay switch to your memories.

它稱為海馬體，

It's called the hippocampus.

所以當海馬體功能衰退時，

So, when your hippocampus goes down

就會患上認知障礙症。

you get dementia.

鋅還能促進傷口癒合，

Then you also have zinc's involvement in wound healing

減輕胃炎，

decreasing gastritis.

有助你製造膠原蛋白，

Helping you make collagen

甚至促進頭髮生長。

and even helping you grow your hair.

現在看看那些能讓你痛苦不堪的缺鋅症狀，

But now let's get into the symptoms that can make your life a living hell.

夜盲症是缺鋅的明顯跡象。

Night blindness is one big indication of a zinc deficiency.

如果你曾在夜間開車，因天色太黑而看不見，

And if you ever drove at night when it's dark out and you can't see,

那是非常可怕和危險的。

it's extremely scary and dangerous.

好的，第二點是睪固酮偏低，

Alright, number two, low testosterone.

你甚至可能罹患一種稱為性腺功能低下症的疾病，

In fact you can even get something called hypogonadism

即睾丸萎縮。

where your testicles are shrunk.



如果你是女性，

Now if you're female,

你會發現你的雌激素和孕酮異常偏低。

you're going to notice your estrogen and progesterone are going to be excessively low.

如果你是女性，正在經歷更年期，

And if you're female going through menopause,

你需要大幅提高這些荷爾蒙水平，

you need those hormones to be a lot higher.

如果不夠高，你的生活簡直會像地獄一般。

And if they're not, your life can be a living hell.

至於皮質醇，

As far as cortisol goes,

當一個人缺乏鋅時，皮質醇會下降，

what happens the cortisol goes down because someone's deficient in zinc

然後這會向大腦發送信號，

and then that sends a signal back up to the brain

接著，大腦會導致腎上腺過度分泌。

and then the brain causes the adrenal glands to overcompensate.

於是，由於沒有足夠的鋅，你便會製造更多的皮質醇，

So, then you make more cortisol because you don't have enough zinc.

那麼你猜會發生甚麼？

So, guess what?

你的精神壓力會增加。

You're going to have more stress.

好，那是第二點。

Alright, that was number two.

第三點是腹瀉，

Number three is diarrhea.

如果你長期腹瀉，你的生活將會很痛苦。

And if you've ever had chronic diarrhea, your life will be a living hell.

在貧窮國家，許多攝取大量穀物片和榖物的兒童，

A lot of children who consume a lot of cereal and grains in poor countries



因為缺鋅而引起腹瀉，

develop diarrhea because of a zinc deficiency,

因為這些穀物含有植酸，

because these grains have something called phytic acid

會阻礙鋅的吸收。

that blocks the absorption of zinc.

第四點是長痘痘，

Number four is acne.

我在高中時有很嚴重的痘痘，那真的很不幸，

I had really bad acne in high school and that was very unfortunate,

因為真的影響了我的自尊心。

because it really affected my self esteem.

我在高中時對女生有興趣，但我滿臉痘痘，

I had one interest in high school that was girls but I had acne.

那是一個很大的障礙，

So, that was a big barrier.

讓我失去自信。

No confidence.

鋅對你的皮膚有很大影響。

Your skin is highly influenced by zinc.

第五點是圓禿（鬼剃頭），即是脫髮，

Number five is alopecia you actually lose hair.

若你同時有痘痘和脫髮問題，那將是痛苦不堪的人生。

If you combine acne with hair loss that would be a life of living hell.

鋅對於促進髮根生長非常重要，

Zinc is so important in helping the growth of the root of the hair,

也能增加髮質密度，

also making the hair thick,

並維持頭髮的整體彈性。

and also to support the elasticity of the entire hair.

好的，第六點是需要接受白內障手術，

Alright, number six is the need for cataract surgery,



因為缺鋅可能導致白內障，這非常可怕。

Because a lack of zinc can cause cataracts which is terrible,

因為眼睛晶狀體開始變得渾濁，你根本看不見了，

because your lens of your eye starts becoming opaque and you just can't see.

你會覺得眼前一片白茫茫。

You just like everything is like white.

所以，我個人不想患白內障，

So, personally I don't want cataracts

其次，我不想接受眼部手術。

and number two I don't want surgery on my eyes.

現在來到第七點，

Alright, now comes number seven.

你可能要坐下來聽這一點，因為非常重要，

So, you might want to be sitting down for this one because this one is extremely important.

也許你還沒準備好聽這點，

Maybe you're not ready for this,

也許我應該在下一個影片才介紹這點。

maybe I should cover this in the next video.

不，我只是開玩笑，我會告訴你，

No, I'm just kidding I'll tell you what it is.

位於心臟上方，屬主要免疫腺體的胸腺，

The thymus gland, which is the master immune gland,

因缺鋅而萎縮。

which sits on top of the heart, shrinks.
----------------------

研究顯示，補充鋅可改善免疫功能，並延緩衰老、對抗癌症和感染。

保持均衡攝取鋅，對維持健康至關重要，

因為鋅對免疫系統的運作，尤其是胸腺健康，扮演關鍵角色。

影片提到，缺鋅症狀中最危險的是胸腺萎縮，

而胸腺萎縮會導致免疫力下降，使身體更容易受到感染。

胸腺和 T細胞在免疫系統中，負責控制和協調免疫反應，不適當的治療，

例如過度使用抗生素和退燒藥，反而會削弱免疫系統。

----------------------



YouTube片段：

但有趣的是，

but what's fascinating,

它在青春期後就開始萎縮。

is it starts shrinking right after puberty.

看看這個，

Check this out.

你的胸腺非常健康，對吧？

You have a very healthy thymus gland right?

這是個完整的腺體，

You have all that gland right there.

到了 25歲時，它已萎縮到這水平。

And then at age 25, it's already down to this level.

此時，剩下的只是脂肪，

Now, the rest of this is just fat.

再看看 50歲的情況。

And then look at that 50 years old,

胸腺明顯萎縮，

significantly less thymus gland,

導致免疫力下降，

thus less immune system.

到了 70歲，只剩下殘餘少許的胸腺。

And then, at 70 you just have traces of this thymus gland.

因此，你體內可能只剩下少許胸腺來抵抗感染，

So, you have maybe just a little bit of residue left to be able to fight infections.

胸腺是免疫系統中最重要的腺體，

The thymus is the most important immune gland.

它負責製造 T細胞。

It makes T cells.

我相信你或許聽說過 T細胞，

Now I'm sure you've probably heard of T cells,

字母 T代表胸腺，

but the letter T stands for thymus,



因 T細胞是由胸腺產生的。

because they originate from the thymus gland.

T細胞控制並協調免疫系統的各種運作，

And these T cells control and coordinate every aspect of your immune system.

若你每次感染就立即服用抗生素，

If you instantly just take an antibiotic for every infection

並服用阿司匹林來退燒，

and an aspirin to reduce the fever,

這會削弱免疫系統。

you weaken the immune system.

我會讓免疫系統完成其循環，

I would just let it go through its cycle.

不會試圖抑制它。

I wouldn't try to suppress it.

一旦體溫超過華氏 104度（攝氏 40度），

If it gets over 104,

好吧，去看醫生。

Okay, good, check with your doctor.

但發燒是免疫防禦機制之一，

But that fever really is part of your immune defences

作用是以高溫殺死病毒和細菌。

and it's there to cook the viruses and bacteria.

但 T細胞不僅是針對感染，

But the T cells are not just about infection

也與殺死癌細胞有關，

they're also about killing cancer

以及預防自身免疫性疾病。

and preventing autoimmune diseases.

若免疫細胞喪失了分辨功能，

So, if there's immune cells that are not able to differentiate,

即是無法分辨哪些是自身細胞，

in other words, they're not able to tell the difference between your cell



哪些是入侵者或病原體，

and a bad guy or a pathogen,

那麼你的免疫系統就會殺死和清除掉它們。

then your immune system kills them, gets rid of them.

因我們不想身體發生「內戰」，

Because we don't want to have a self-attack.

而那正是自身免疫性疾病的成因。

And that's what happens in autoimmune diseases.
----------------------

研究顯示，胸腺再生對延長壽命有重要影響。

透過生長激素治療，可刺激胸腺增長，並降低癌症和感染風險。

胸腺再生也與運動能力有關。

研究顯示，即使不增加額外運動量，接受治療的受試者，

最大肺活量仍提升了 20%，顯示健康狀況有顯著改善。

----------------------

YouTube片段：

一位名叫 Greg Fahy的研究員，

A researcher, Professor Greg Fahy,

他有一些驚人的研究，我想與你分享。

who has some mind-blowing research I want to share with you.

他的研究全都是關於抗衰老，

His whole thing is about anti-aging,

基本上，他所有的研究，

and he basically is

都是為了幫助修復和再生已萎縮的胸腺。

all of his work is designed to help restore and regenerate this atrophy thymus gland,

所以，如果你真的可以再生胸腺，

So, if you can actually regenerate the thymus gland,

你就可以延長壽命，

you can literally increase lifespan,

因為你將降低罹患癌症和感染的風險。

because you're going to decrease the risk of getting cancer and infections.

在他的研究中，他給患者注射了生長激素，

So, in his study he gave patients growth hormone



還有二甲雙胍（2型糖尿病藥物）和 DHEA（人體荷爾蒙原料），

also metformin and DHEA,

以預防生長激素的副作用，

to prevent the side effect of growth hormone,

也就是糖尿病。

which is diabetes.

原來生長激素會刺激胸腺生長，

The growth hormone actually stimulated the growth of the thymus

並使最大攝氧量增加 20%。

and a 20% increase in VO2 max.

我的意思是，最大攝氧量就是你的最大肺活量，

I mean VO2 max is your maximum lung capacity,

即是你使用氧氣的能力，

your ability to use oxygen,

運動員的水平通常較高，

which a high level usually relates to an athlete,

但是參與他計劃的人，並沒有做很多額外運動。

but the subjects that went through his program didn't do a lot of extra exercise.

他成功逆轉這個生理時鐘，是先驅者之一，

He was one of the first people to reverse this biological clock.

所以這是引人注目的資訊，

So, this is fascinating information.

我對此感到非常興奮，

I was really excited about it,

我開始查閱動物研究方面的資料。

I started to look into the research on animal studies.
----------------------

另一方面，鋅在促進再生和延緩衰老方面，也有驚人效果。

研究表明，補充鋅不僅能促進胸腺功能恢復，

還能改善免疫系統，增加自然殺手細胞數量。

缺鋅的原因包括：年齡增長、腸道問題、全素飲食，即不食用動物產品，

攝取過量酒精、糖分、慢性壓力和某些藥物。



這些因素都會影響鋅的吸收和利用，導致健康問題。

補充鋅時，建議以 10比 1的比例同時補充銅，有助維持體內營養平衡。

適當的鋅銅比例，對確保免疫系統健康至關重要。

----------------------

YouTube片段：

我想與你分享一些附加資訊，

And I found some additional information I want to share with you.

在一項有關老鼠的研究中，

In this one study, a rat study,

他們將一隻年輕老鼠的胸腺，移植到老年大鼠體內，

they transplanted a thymus from a younger rat into this older rat.

研究發現，大鼠出現了顯著的再生和年輕化。

And there is remarkable regeneration aging.

簡直令人震驚，

It was just quite mind-blowing.

隨著器官再生，大鼠的壽命也大大延長了。

The rat lived a lot longer with regrowth of the organ

好的，現在讓我向你展示兩項驚人的研究，

and now I want to show you two amazing studies

與給小鼠補充鋅有關。

involving giving zinc to mice.



結果顯示，胸腺功能完全恢復，器官再生。

A full recovery of the thymus function with regrowing of the organ

通過測量自然殺手細胞的水平，顯示免疫系統也有所改善。

and a partial improvement in the immune system as measured by natural killer cells.

換言之，自然殺手細胞的數量增加了，

So, we're increasing these natural killer cells

它們能殺滅病毒，還能消滅癌細胞。

that basically kill viruses and they kill cancer.

就讓我簡單概括缺乏鋅的成因。

Let me just quickly cover what causes a zinc deficiency.

第一，年齡增長；

Number one, getting older.

第二，腸道問題；

Number two, having gut issues.

第三，不攝取動物性食品；

Number three, not consuming animal products.

以及攝取酒精、糖、長期壓力和服用特定藥物，

Alcohol, sugar, chronic stress, and certain medications.

鋅的攝取，還需要與銅保持平衡，

Zinc also has to be balanced out with copper.

每當你服用鋅時，

And anytime you take zinc.

我建議同時服用銅，比例為 10比 1，
I recommend taking also with copper at a ratio of 10 to 1,

鋅的攝取量是銅的 10倍。

10 times as much zinc as copper.

我還想推介一種東西，

I would recommend one more thing

那就是胸腺提取物。

and that would be a thymus extract.

不過，當我購買補充劑時，

But when I buy supplements,



我會看看評價，這點很有意思，

I do look at reviews and it's quite fascinating.

有人表示組織胺水平有所改善，過敏現象減少了。

People are improving their histamine levels, decreasing allergies.

有人說頭髮變黑了，因為在 Greg Fahy博士的研究中，

Some people claim that their hair is getting darker because in the study that Dr. Greg Fahy
did.

一小部分人察覺到頭髮變黑了。

He also found a smaller group of people started noticing darker hair.

你不希望胸腺過早萎縮，

You don't want to have premature shrinkage of your thymus gland.

你要盡可能延緩其老化。

You want to extend that as long as possible.
----------------------

關於鋅的營養補充劑，各位可自行到藥房或網店選購。

絕大部份鋅補充劑，都會同時補充少量銅（Copper），購買時，

留意產品營養標籤是否包含銅即可。

此外，如果希望身體吸收少量銅，以促進鋅的吸收，

亦可以佩戴純銅手鏈或手鈪，透過皮膚接觸，身體便能吸收少量銅。

不過，購買時需注意，純銅手鏈或手鈪的表面不能有鍍膜，

必須確保皮膚能直接接觸純銅，才能發揮效果。

今集「健康飲食須知」到此結束，下次將分享更多健康飲食和營養補充的資訊。



影片︰時事追擊：2025年春季全球疫情

早於 16年前，2009年 3月 22日「健康之藍圖第 1篇」，

日華牧師已詳盡分享，三個保持健康的必要元素，

健康的情緒、健康的日常作息及健康的飲食，簡稱「三健」。

他提醒，每逢連續假期，例如感恩節、聖誕節及元旦新年，

人們往往日夜顛倒和暴飲暴食，導致假期過後更容易患上流感，甚至傳播全城。

日本方面︰

2025年 2月 3日，日本國立感染症研究所公佈，

自 2024年 9月 2日至 2025年 1月 26日，

日本國內累計流感病例，估計已達約 952.3萬人。

大家沒有聽錯！短短 4個月內，全國多達 952.3萬人感染流感。

日本流感疫情日益嚴峻，病例數量不斷創新高。

2024年 12月 23日至 29日期間，日本新增 317,812宗流感病例，

比前一周增加 10萬人，比 2023年同期更高出三倍。

創下自 1999年開始統計以來，26年來的最高紀錄，

平均每間醫療機構收治患者數高達 64.39人。

日本專家指出，本季流感疫情擴大的主因，

與新冠疫情（COVID-19）導致流感免疫力下降有關。

值得留意！

歷史告訴我們的事實真相：在疫苗發明之前，每當一輪疫症過後，

人們的免疫力必然會被刺激而增強，從而更容易抵禦病毒和細菌的入侵！

為何當今的專家卻黑白顛倒，訛稱新冠疫情（COVID-19）過後，

導致人們的免疫力下降呢？



事實真相是，因為全球超過 70%的人口，都因為無知而接種了新冠疫苗，

免疫力因此而大幅降低，更容易感染流感！

2024年 12月，日本當地流感蔓延的同時，禽流感也在迅速擴散。

據報導，日本的禽流感同樣自 10月份開始流行，兩種流感疫情同時肆虐。

日本街頭，咳嗽聲此起彼落。部份醫療機構過度囤積藥品，

造成藥物分配不均，一些醫院和藥店藥品短缺。

香港感染及傳染病醫學會會長林緯遜表示︰一名 50多歲的健康人士，

從日本大阪返港後，證實患上甲型流感併發甲型鏈球菌肺炎。

患者在返港前一兩天開始出現流感症狀，回港後病情急轉直下，

需入住深切治療部，依靠高濃度氧氣維持生命，一度危殆。

此外，有計劃前往日本旅遊的香港市民，對當地流感疫情和「藥品荒」感到憂慮。

其中，2月 2日，台灣知名藝人徐熙媛（大 S），驚傳因流感併發肺炎，

在日本旅遊期間驟逝，享年 48歲，震驚各界。

甲型流感死亡率往往只有 3.7%至 3.8%，即 100人患病，約 3人病逝；

100萬人患病，約 3萬人病逝。

因此，大 S因流感併發症離世的消息，轟動全球！

----------------------

新聞片段：

大 S徐熙媛遊日本期間，不幸染病離世。

事後，有小紅書帳號透露，懷疑是她由染病至逝世的過程。

網上對話的截圖聲稱，大 S年初一抵達日本，當晚去了浸溫泉，



她已經出現咳嗽和哮喘症狀。

之後兩日都沒有出過旅館門口，

直至 31日晚上，大 S病情惡化，由救護車送院治理。

截圖又提到，大 S在箱根曾經三度入院，但都沒有留醫。

回到東京亦沒有去醫院求醫，最終病情加劇。

台灣胸腔內科醫師蘇一峰，在 Facebook貼文中推測，

大 S在外旅遊不方便求醫，有機會因此延誤了救治時機。

又說她患上流感再浸溫泉，有機會因此而脫水，加重病情。

----------------------

YouTube片段：

就是現在台日大流行的 A流，

那種感覺形容得非常生動的說，

像是你的肺部快要溺水一樣。

大家都在問，大 S在最後的生命關頭，是有多麼的痛苦和折磨？

首先，我剛才提到 22日，

22日的三天後，25日，他們去出席活動。

1月 25日，過了三四天，也就是 29日，

大 S開始劇烈咳嗽，她也準備要出國去日本，

所以，這狀況也持續了好幾天。

後來，在網路上也有人發現，在小紅書上有人分享，

當時在日本接待大 S和她家人，

等於是地接旅行社，疑似導遊跟他朋友之間的對話。

導遊就是第一手的觀察，他看到了甚麼？

他看到大 S當時在大年初一，1月 29日，

他們一家人抵達日本箱根時，

大 S已經有咳嗽、哮喘的症狀。

大 S的體質本來就不是很好，

出現這樣的情況就要注意了。

可是，到了大年初二，1月 30日，他們人在箱根，

大 S還是持續身體不適，

所以，那兩天她都待在旅館房間裡，沒有外出。



到了 1月 31日，也就是初三，因為他們還在箱根，

當時他們叫了救護車，緊急將大 S送急診。

可是，你要知道，

箱根不像東京都的大都市，它沒有大型醫院或醫學中心。

她到了箱根小醫院沒法治療，只好轉往大醫院。

確診發現她得了 A流，就我剛剛提到的黑范夫妻的小孩一樣，

大 S得了 A型流感後，確診後開藥，她就回旅館休息。

可是，到了 2月 1日，他們一家人到了東京，

當時抵達東京後，並沒有接受進一步的就醫治療。

一直到晚上，半夜大 S病情急劇惡化，

直到 2月 2日送東京醫院時，已經幾乎來不及了。

所以 2月 2日，她在半夜的時候再度就醫，等於是二度就醫，

然後，2月 2日上午 7時，她就不治，不幸離世。

根據疾管署的統計，過年前，也就是今年第四週，

大概 1月 19日到 1月 25日，過年前的一星期，

類流感的門診、急診和就診人次，

你知道嗎？已經達到了 16.2萬人，

可以說是創下從 2016年以來，近十年流感季的新高紀錄。

尤其，光從去年 10月 1日，再到今年的 2月 2日，

你來看，已經有 132例的死亡病例。

流行性感冒，

說是感冒，感冒，

不是跟我們的感冒一樣嗎？

根本完全不一樣，

醫生說，你不要以為你身體多好，

這個「流感」，可是比感冒還要恐怖啊。

對，最近常常被提到的，

就是日本和台灣主要流行的，

主要是同一個病毒株，就是 A型流感的 H1N1。

據說，這個死亡率大概是千分之一，這是一般流感。

你剛才提到一般感冒，它是一般流感的四倍啊。

那再加上，流感跟一般感冒不同的地方在於，

通常它的症狀發作，一般比較突然，



然後，痊癒的時間也比較長。

還有，流感造成的全身性症狀，也比較嚴重。

比如說肌肉痠痛，而且你還會發燒，會有這樣的一個狀況，

跟我們一般感冒，只是咳嗽、流鼻水不太一樣。

但是，胸腔內科醫師蘇一峰有提醒，

你不是只觀察他有沒有發燒，有發燒才是流感，不一定喔。

這要看喘氣，還有意識狀況變差，

這兩個情況，蘇一峰醫師認為才是最重要的。

因為他說流感的重症指標，有時候比發燒更重要，你千萬不要輕忽。

當你碰到喘氣或意識狀況變差的時候，你就要趕快到大醫院去就診。

----------------------

台灣方面︰

2月 4日，台灣疾病管制署公佈，過去兩周新增 142宗流感重症病例，25人死亡。

台灣類流感就診人次創 10年同期新高。死亡個案中最年輕的僅 30多歲，

是一名本身沒有潛在疾病的南部男性。

經 PCR檢測確認感染 B型流感後，他被送入加護病房插管治療，併發肺部黴菌感染、

多重抗藥性細菌感染、氣胸及肺出血，住院約一個月後不治身亡。

重症個案中年紀最小的，是中部一名未滿 10歲、沒有潛在疾病的男童。

2月 12日，截至 2月 4日至 10日，單周新增 28宗死亡個案。

多種病毒夾擊，流感、腹瀉病例激增，台灣多家醫院滿床。

南韓方面︰

1月 24日，南韓流感疫情同樣嚴峻，流感高峰期公立醫院的流感患者入住率上升。

許多患者出現支氣管炎和肺炎等嚴重症狀。

數據顯示，南韓單日新增 332宗新冠肺炎確診個案，連續 9天新增個案達三位數。

南韓的重症個案和死亡個案亦有所增加，主要集中在首都圈地區。

流感引發的肺炎相關死亡人數激增，導致多地殯儀館和火葬場人滿為患，

家屬被迫延長喪禮時間，甚至改變傳統葬禮形式。

肺炎相關死亡個案的增加，導致全國殯葬服務不勝負荷。

例如，忠清北道清州市唯一的火葬設施「木蓮公園」，每日最多只能處理 22具遺體。

但自 2024年 12月底起，火化預約幾乎天天爆滿，1月 14日前的名額早已額滿，

1月 15日已有 16個家庭排隊等候。

由於火化延遲，部份家庭不得不將傳統的「三日葬」，改為「四日葬」，

或暫時存放遺體等待火化名額。



忠北大學醫院殯儀館相關人士表示，今年肺炎死亡病例數量驟增，是十年來首見。

歐洲與美國方面︰

美國疾病控制和預防中心（CDC）預計，大多數個案由甲型流感（H1）病毒引起，

主要是 H3N2和 H1N1型病毒。

病例數直至 1月底仍然居高不下，並在全美各地持續增加。

2月 8日，美國正值冬季流感高峰期，是當地至少 15年來最嚴重的一波流感疫情，

已達到 2009年，即「2012信息」開始那年，H1N1豬流感的疫情水平。

沒錯！今波流感疫情，經已達到 15年前，2009年豬流感疫情的水平。

至今，全國至少已有 2,400萬宗感染個案，31萬人需住院治療，13,000人病逝，

其中包括至少 57名兒童。是的，今次美國單單流感的死亡人數，

經已超過 13,000人。

----------------------

新聞片段：

全國各地的流感病例增加，導致學校停課或遠端授課。

醫生們已經表示，這是他們多年來，遇到的最嚴重流感季節之一。

CDC報告表示出現第二波激增。

全球流感疫情升溫，美國疾病管制與預防中心 CDC表示，

本流感季至少有 2,400萬人感染，已經有 13,000人病逝。

美國流感併發率，達到或接近 15年來的新高，且還在持續上升。

CDC實施應變機制，首次將流感快篩鋪貨到藥局，

但專家認為，售價高達 30美元的快篩，恐怕成效有限。

----------------------

校對這段精華短片時，資料員指出，今波美國疫情已達到 2009年，

即「2012信息」開始那年，全美爆發嚴重 H1N1豬流感的水平。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 14日的錄音補充。

----------------------

西緬資料員：

這倒是挺有趣的。這次是對比 2009年，

那時正是日華牧師開始分享「2012信息」，就是因為當時的豬流感。

所以，這次才特意對比 2009年，即 15年前。

日華牧師：

這還沒有算上那些猝死的人，以及那些不可列入為流感死亡的病例。

因為感染後，人會有很多種不同的死因，不一定都是流感症狀致死。



像是猝死、心臟病發、肺炎等，這些死因通常都不會列入流感統計，

所以，實際的死亡人數應該更多。

----------------------

2月 7日，美國明尼蘇達州一對男女，獲得免費的一周加勒比海郵輪之旅，

1月 5日從邁阿密出發。

不料上船後，男子感染流感並接受治療。雖然三天後康復，

但醫療費用高達 4.7萬美元，折合約 36.6萬港元。

2月 10日，世衛數據顯示，全球每年約有 10億宗流感病例，

其中包括 300萬至 500萬宗重症病例，造成約 29萬至 65萬人死亡。

2021年 3月，復旦大學科研團隊，在《中華醫學雜誌》發表一項研究，

關於 2006-2019年流感疾病負擔，估計中國內地每年，

流感導致的超額門急診就診數，平均為 300.5萬宗，

呼吸系統疾病超額死亡人數，平均為 9.2萬人。

中國方面︰

1月 20日，中國多名民眾感染甲型流感後出現面癱，

大部份患者在治療後 7至 10天內明顯好轉，但延誤治療可能導致面部肌肉，

永久性無力或歪斜等後遺症。

有專家指出，「流感病毒進入人體後，免疫系統會對其進行攻擊，

而這次的流感病毒，可能更容易侵犯面神經。

因此，即使免疫力較強的人，也可能因過度免疫反應而中招」。

42歲的南京市民張女士出現發燒、咳嗽、全身痠痛等症狀，確診為甲型流感。

自覺康復後，她突然發現左臉僵硬，無法正常微笑，

眼睛難以完全閉合，並伴有耳後疼痛。



隨後在家人陪同下，前往東部戰區空軍醫院神經內科就診，

被診斷為面神經炎（貝爾氏麻痺症）。

該院神經內科焦冬生主任表示，「患者的症狀是典型的周圍性面癱」。

近期科室已接診多例類似患者，他們都在感染流感後不久，出現面神經炎症狀，

「包括嘴角歪斜、眼睛閉合困難、大小眼、額紋變淡或消失等，

部份患者還會出現舌前端味覺減退、喝水漏水、甚至流口水的情況。

由於面部肌肉癱瘓，病人進食時，食物容易殘留在口腔內，影響生活」。

焦冬生解釋，流感病毒是一種高傳染性的呼吸道病毒，

它不僅會引起呼吸道症狀，還可能影響神經系統。

值得留意，感染甲型流感後出現面癱，

最有效的處理方法，是立即服用維他命 C及鋅（Zinc），
每日至少服用兩次平常劑量，例如早晚各一次。

就如今星期精華短片（VO）
「健康飲食須知（6）鋅（Zinc）對身體的重要性（1）」提到，

鋅可改善免疫功能，延緩衰老、對抗癌症和感染。

均衡攝取鋅對維持健康至關重要，因為鋅對免疫系統的運作，

尤其是胸腺健康，扮演關鍵角色。

鋅可以強化殺手細胞，協助自體抗癌，能預防淋巴癌、胃癌、攝護腺癌等。

缺鋅會導致味覺失常、影響血糖平衡和荷爾蒙正常分泌及運作。

此外，大家亦可以同時使用，ZEBR紅藍機的紅色殺菌程序，包括：

紅色 1感冒、

紅色 20冠狀病毒、

紅色 48抗感冒、

紅色 49抗流感、



紅色 62流感。

由於流感病毒略有分別，一般情況下，如有感冒症狀並伴有喉嚨痛、喉嚨乾，

可使用「紅色 49抗流感」，並服用 40ml脂質維他命 C。

如有感冒症狀，但沒有喉嚨痛和咳嗽，

可使用「紅色 48抗感冒」，並服用 40ml脂質維他命 C。
----------------------

YouTube片段：

中國疫情又迎來高峰，

很多人染疫後，短時間內就出現了大白肺，

猝死者激增，多地的殯儀館排隊火化，當局隱瞞真相。

流感不是普通的感冒，大家一定要重視。

新年過後，北京、河北和河南等地的疫情尤為嚴重。

2月 4日，北京疾控中心發出緊急提示，

宣稱北京目前仍處於流感等呼吸道傳染病高發期，

很多民眾透露，這波病毒非常厲害，病情惡化非常快。

前兩天來我門診就診的一名男子，

出現了流感以後，迅速的惡化，短短幾天就進展成了白肺。

近日，河南宰先生對媒體表示，他的妻子開始時只是感冒，

但幾天後，雙肺變白，並引發身體多個器官衰竭，

在重症監護室治療已經超過 20天，

面對高昂的醫療費用，他只能賣車了。

與此同時，網上也爆出很多染疫病亡消息，



也有許多民眾告訴我們，他們身邊突然猝死的人非常多，包括年輕人。

當地的殯儀館要排隊火化，當局隱瞞不報。

燒那些死人的殯儀館，當天燒不了，

要對那些殯儀館的工作人員塞紅包，

要加錢才能燒，你想這是死了多少人。

----------------------

剛從殯儀館回來，給我媽佈置了靈堂，

然後，對理一下明天的一個流程和細節。

我了解到明天有 11場追悼會，這還是很忙的，

這些人都是過年期間去世的，統一集中在初九，

因為這是個好日子，都是找人算過的。

我爸早上去醫院開死亡證明，

也聽說到，我媽住院的前一天，包括後一天，

大概 10個人，就走了 9個，這個還是很震撼的。

就不敢說都跟那個甲流有關係，但是比例絕對不會小，

所以，大家都要格外注意。

心裡面好難受，我現在收拾東西準備回一趟老家。

這兩天，本身大 S那個消息，我也是挺震驚的，

然後今天家裡有個親人，

我姑父也是同樣因為感染了甲流，人走了，

所以，我趕緊回去一趟。

真的真的不要大意，這個甲流太厲害了。

我姑父前幾天就是在大年三十時，

還在我們家一起團年，人都好好的，

然後，初一就有一點不舒服，

以為只是普通感冒，也送往醫院了，

本來說是，打一點點滴可能就以為好了，

結果，到了初一下午，病情就加重了，之後送到大醫院，

初二時，人也有好轉，想說可能沒事了，住幾天就要出院。

當時我就回重慶了，我也打電話關心，他們說人沒甚麼事了，

結果，就在昨天，我表哥打電話，就說突然一下子病情嚴重。

所以說，這個甲流，我們真的不能忽視它，

這個東西，可能平時在我們的記憶裡，覺得流感好像也還好吧，

最多就是看醫生、吃吃藥，或者打點滴就好了。

但是，它不是這樣的，這個病有可能好轉，



好轉之後，它又可能突然一瞬間加重，

加重之後，就會很嚴重、很嚴重。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，新冠疫情過後，

世人因無知和恐懼，經已變成驚弓之鳥，害怕下一波疫情再度爆發，

卻忽略了新冠疫苗引致的後遺症。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 14日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，他們已經是驚弓之鳥，所以不會覺得不合理。

甲型流感以前也有，為甚麼今年卻死了那麼多人呢？

然後他們就說：「是的，現在是會死亡的。」

因為聽慣了之前的人死了，覺得這次會導致死亡，也是合理的。

其實根本就不合理，甲型流感不會於這麼短的時間弄死一個人，

並且還是這麼大量的年輕人，其實全都是疫苗導致他們玩完（死亡）。

----------------------

以下，接續剛才的影片。

----------------------

YouTube片段：

社區醫院發了兩次信息，讓我帶著寶寶去一歲體檢，我都沒去。

你們關注那個甲流數據了沒有？

嚴重程度真的不亞於新冠，

除了中國，其他國家去年 7月就開始爆發流感，當月死亡人數 429人，

到 11月份死亡人數增加到 2,800人。

我國是 11月份開始爆發流感，

當月死亡人數是 48人，12月份上升至 91人，

1月份到現在，已半個月過去了，死亡人數 9人。

可怕嗎？這個數字太可怕了！

以上這些數據，你們在抖音就可以搜到。

這種病毒專門攻擊大腦，尤其是小孩子，

家裡有寶寶的，過年前後最好不要去人聚集的地方。

本來打算年前去我媽那一趟，但，因為甲流一再推遲，

有了寶寶，真的很害怕這些病毒，

寶寶太小了，一點抵抗力都沒有，真的經不起折騰。



----------------------
多地殯儀館也是爆滿，火化需要排號，去殯儀館的路上大塞車。

哈嘍，大家好，

我讓你們看看今天殯儀館裡的現狀，爆滿，全是人。

看看剛開年的殯儀館，這邊堵車了，

停的全是車，過不去了，這個點都是入殮的。

瀋陽市民劉先生披露，

當地疫情爆發已經一個多月了，猝死的人很多，但是官方隱瞞疫情。

大人小孩都多，都咳嗽、流鼻水、喉嚨痛，

我只是發燒，醫院更多人，都要等幾個小時，五六個小時，或六七個小時。

白肺死了的人可多了，年紀大，五六十、六七十了，

年輕人也有，辦喪事的人天天都有，這事不報導。

這兩天出門戴好口罩，上海這兩天流感挺嚴重的，

因為今天送了很多醫院的訂單，

這兩天去醫院的人，特別、特別多。

大家出門的時候記得要戴好口罩。

剛剛得到數據，

上海人口 2,400萬人，已經有超過 100萬人感染甲流，

也就是說 20多人裡，就有一人。

從我身邊的情況來看，數據應該不止於此，

反正我看到身邊很多大人和小朋友，

都有鼻塞、流鼻水、咳嗽等症狀。

中國疫情迎來高峰，網傳視頻顯示，

近日多地醫院人滿為患，大排長龍，

醫院走廊甚至大廳，都擺放了床位。

三樓的人更多，全都是人，滿滿的人，人擠人啊。

爬上四樓，擠了一身汗，

取個檢驗報告，沒有兩小時都出不去。

我看很多孩子，因為得不到最妥善的救治，轉成白肺，

甚至嚴重的話，很多孩子患上心肌炎，

甚至有很多孩子，為此丟了性命。

多地民眾披露，最近很多人病情快速惡化而過世，

湖南網民表示，我們這有一個小年輕，26歲的男警員，流感死了。



廣東網民表示，我叔因為流感走了，跟大 S是同一天。

北京網民表示，這次甲流真的很嚴重，帶走了我的奶奶。

內蒙古網民表示，我妹妹家的孩子 4歲多，

唉，前幾天沒了，我們這也有好幾個，

最小的只有 2歲多，大一點的也只有十幾歲，

都是甲流併發症，突發性腦炎或者心肌炎，

家長和醫院沒有重視，病情相當兇猛，來不及搶救。

不僅小朋友，20出頭的壯小伙，幾天就因為白肺走了。

我的老領導心梗發作，在醫院急診發作，沒有救回來，是在寫病例時倒下的。

----------------------

新聞片段：

今日鏡頭來到中國，新年過後，中國又迎來了疫情高峰。

肺炎和白肺重症患者激增，不斷有人猝死，

而多地的醫院和殯儀館處於爆滿的狀況。

山東荷澤還傳出火葬場晚上要加班燒屍體，

但是當局隱瞞疫情。

中國疫情迎來高峰，

網傳視頻顯示，近日多地醫院人滿為患，大排長龍，

醫院走道，甚至大廳，都排上床位。

多地殯儀館也是爆滿，火化需要排號，去殯儀館的路上大塞車。

還有殯葬業者爆料，因為肺炎離世的人有點多，

所以，口罩我們又戴上了。

瀋陽市民劉先生披露，當地疫情已經爆發一個多月了，

猝死的人很多，但是官方隱瞞疫情。

----------------------

醫院人滿為患，甚至有許多人直接在走廊上吊起點滴。

過年期間，中國許多地區醫院門診爆滿，

值得注意的是，這波疫情並非小感冒，

重症和猝死人數大增，其中還有中國演員和歌手。

曾參演多部古裝劇的中國 27歲演員梁祐誠，

由於中樞神經感染，於大年初二去世。

以北京疫情來說，4日，北京疾控中心表示，北京是主要流行的病毒，

包括A型 H1N1和 H3N2亞型等，傳播速度很快。



也有一些民眾指出，

這波疫情就以幼兒和長者受到的衝擊最大，

不是重症，就是猝死。

病死的小孩很多，我身邊有四、五個幾歲的小孩肺炎離世。

我都不敢錄影，我這裡剛過去的星期日又死人了。

我的崽崽（孩子），他只是咳嗽了兩天，過來檢查就是肺炎，

而且還是中度肺炎，肺裡面很多痰。

中國疫情的嚴重程度，也令人擔憂，因為有民眾透露，

許多地區的火葬場爆滿，需要排號，政府卻持續隱瞞不報。

我們當地的火葬場要排號了，前兩天我跟一位朋友在一起，

他說，他兩個朋友的孩子沒了，

都二十多歲了，不知道是甚麼病，就像以前那種新冠。

有民眾指出，這次疫情的患者，感覺許多病程都很長，

有些轉為肺炎，持續了幾十天，甚至持續一個月都有。

----------------------

YouTube片段：

過完這個年，還在說大家一定要注意，別以為就沒事了。

因為往返國家之間，日本、台灣、韓國、中國，

已經變成一個大型的培養皿了。

所以你要知道，當流感大流行時，

怎麼可能日本、韓國、台灣都是流感，而鄰近的中國大陸卻沒有？

可是你一看新聞，

嘩，中國大陸現在也是流感大流行。

他們叫甲型流感，我們叫A型。

好，那問題來了，

俊相哥，看起來狀況不太妙。

怎麼說？

因為第一，狀況嚴重到醫院大排長龍之外，你會發現，他們說許多人都救不回來，

所以連這個火葬場都爆滿。那就表示，許多人都往生了。

你這讓我聯想到新冠。對。

那個噩夢又來了。

對。

好，那問題來了，

既然你說日本、韓國、台灣都流感，中國有流感，那就給他克流感，

給他抗病毒藥物，剋下去。



問題來了，現在看起來很多中國網友，他都反應說，「我們去看醫生了，

我們到醫院了，我們都出院了，我們在吃藥了以後，

沒辦法，還是死亡。」

到底怎麼回事？所以這是流感嗎？他們說這是流感嗎？

還是說，這是新冠肺炎仍未結束，或者是新冠加流感所出現新的狀況？

所以一般單是給流感的藥。

因為這些網友在講，我們去到醫院，就診斷是流感，

所以我們就吃流感藥，就用流感的治法，也吃流感的藥。可是吃完之後呢？

吃完之後發現說，還是一個一個的病倒。

許多人都與他的家人，就這樣從此分離了，

沒有救回來。

對。

所以它到底是不是流感？

為甚麼吃流感藥都沒有用？我們現在目前看這個訊息片段，

我常跟大家說，

「你知道就好了，我也沒有辦法確認這個事情。」

所以就知道了。

這些安徽的民眾，來看一下，安徽民眾就上網控訴說，

「新聞都掩蓋了，我們工廠有幾千人，每天都有人身亡。」

所以你沒辦法止絕住那個疫情的擴散，

是否代表你給錯藥，或者是那個病毒不是你認為的流感？

現在就有三個問題，俊相哥問得好，

三個問題中的第一個就是，

是否如民眾所說，每天都有人身亡？身亡了更多人？

還有年輕人也身亡，所以連火葬場都要排隊，這是其一。

第二，他給的藥，如果是流感的藥而無效的話，

是藥的問題，還是它根本不單純只是流感？

第三個就是，現在目前已經大爆發了，如果你壓不下來，

後續還會傳染到造成整個環境的問題以後，

說不定我們台灣，如果也遇到了怎麼辦？

----------------------

主要是關於中國大陸，現在到處爆發甲流、A流，

還有禽流感等一些疫情，

以及最近幾天，在中國大陸還有人爆料說，好像是猝死的人數激增，

也就是說，似乎是迎來了一個，疫苗後遺症的海嘯爆發期。



所以，針對這些比較專業的事件，

我今天邀請到了美國病毒學專家，

前美國陸軍研究所，病毒系的實驗室主任林曉旭博士，

請他來跟我們從專業的角度來談一談。

林博士，你好！

薇羽，謝謝你的邀請！

是啊，今天因為我有很多專業問題需要問你，因為在中國大陸，

從殯葬業目前流出的一些消息說，這個死亡人數激增，

甚至有人爆料說，是比過去疫情時的死亡人數還要多，

然後，加上最近幾天，

甚至發生了一些年輕人猝死的現象，

就有人說，中國大陸現在好像是，

疫苗後遺症的一個大海嘯來了。

我就想請教你，你認為現在中國大陸這種情況，

就這種死亡率激增的情況，到底是屬於新疫情來了？

還是過去的這個疫苗後遺症在爆發？

我覺得應該是一個綜合的情況，這裡面肯定有多方面的因素。

首先說一下，其實這個新冠疫情，一直沒完全離開中國大陸。

另外一個就是，今冬有許多多種的呼吸道病原體，同時也在往高峰衝。

所以，這裡面有去年年底，中國政府提到的所謂偏肺病毒，

也有這個呼吸道融合病毒，當然，還有這個支原體肺炎等等，

還有就是我們談的比較多的甲流。

有許多人就說中國的疫苗不能打，

因為打了之後，帶來的後遺症太多了。

就像前陣子，台灣的明星大 S在日本旅遊時，

說是感染流感而過世，但是有人就說，她是因為打了中國疫苗，

所以才會有這種，可能免疫力這麼低下的情況，應對不了這個流感。

我在想，照這樣推理的話，會不會中國將來如果爆發疫情，

或者其他的病毒感染，會因為這種疫苗帶來的後遺症，

造成身體有這種免疫力低下的現象，會有更多的人群爆發。

也就是說，中國的疫情一定會大規模的爆發，

或者說，甚至比西方還要更嚴重。

因為大 S個人的情況，我覺得現在在醫療紀錄方面，



並沒有公開太多，所以不好說。

但對於民間，我覺得，大家認為她在中國打了疫苗，

那當然是不如西方的疫苗，但西方疫苗也不是沒有後遺症，

因為都是參數上來、參數批准的。

然而，中國就更糟糕一點，因它是滅活的疫苗，

如果裡面的成份沒有充分搞清楚的話，

帶來的後遺症也更多，而且，中國的新冠疫苗，

其實它的保護率都是非常低的，

而且它的副作用，官方一直沒有追究下去。

所以，這個對中國老百姓來說，是普遍的一個受害群，

確實有許多人的免疫力受到傷害。

那麼，在這樣的情況下，如果有新的病毒、新的疫情來的話，

我覺得中國老百姓，確實可能承受的傷害，會更大一些。

----------------------

顯然，全球爆發的今波疫情，觸發大量死亡個案，

根本與新冠疫苗的後遺症息息相關！

香港方面︰

2月 8日，踏入流感季節以來，香港累計有 240宗嚴重流感個案，

其中 90%成人個案為 65歲或以上長者，兒童則有 9宗嚴重個案。

在 137宗流感死亡個案中，75%患者患有慢性疾病。

香港中文大學呼吸系統科講座教授許樹昌表示，

香港流感高峰期「尚未到頂」，隨著更多人外遊返港，將病毒帶回香港，

預計高峰期將在月底出現，之後才會逐漸回落，估計今季流感將持續至三、四月。

除流感外，1月 30日，非洲國家烏干達證實，

首都坎帕拉（Kampala）再錄得伊波拉病毒病個案，一名病人於 29日身亡。



當地衛生部表示，已知該病人生前曾接觸 44人，其中包括 30名醫護人員。

烏干達再多兩人確診感染伊波拉病毒，

當地已開始為民眾注射試驗階段的伊波拉病毒疫苗。

此外，非洲剛果民主共和國，正在調查西北部 12宗疑似伊波拉病例，

其中 7人死亡，部份檢測結果呈陰性。

台灣國立臺灣師範大學兼任教授曾仕強，於 2018年 11月 11日離世，

他曾在 2015年表示，疫症的出現與各國政府減少人口有關。

他表示︰「未來五年，將會是人類死亡人數最多的階段，

老天第一個用的是瘟疫，這種瘟疫傳播迅速，而且無藥可醫。」

以下，是 2015年，台灣曾仕強教授對疫症的見解。

----------------------



YouTube片段：

我講一句聽起來很殘忍的話，但這是事實。

每一次戰爭都是要解決人口過剩的問題，

當人口過剩得太多，沒辦法解決了，

那就發動戰爭，不然怎麼辦？

可是，現代的人做不到，現代的人為何做不到？

因為現代武器太厲害，不像以前。

以前一打，幾十萬人不見了，那還無所謂，

了不起死個幾百萬人也無所謂，但現在還得了？

然而，現在我們人類不斷增加，

但又不敢戰爭，請問各位怎麼辦？

所以，只好靠瘟疫！只好靠瘟疫了！

所以，當瘟疫來的時候，你也不要怨天。

終於想出辦法來了，因為瘟疫總是會將一些人除去。

人口眾多，是自亂循環的一個主要原因。

清初大亂，但是有一個好處，就是人口減少，謀生就容易。

----------------------

沒錯！

台灣曾仕強教授於 2015年，公開分享「疫情的出現，

與各國政府減少人口有關」。

三年後他的離世，是巧合，抑或與公開某些不可告人的秘密有關呢？

再次提醒，下一波疫情其實已經開始了，

尤其各國政府配合幾年前的新冠疫苗，大幅降低人們的免疫力。

請弟兄姊妹在日常生活中，及早做好防疫和個人衛生準備，

例如：使用臭氧機、確保足夠休息及睡眠、服用營養補充劑、維他命 D3+ K2、
脂質 C，以及使用尼古丁貼和曬太陽 15分鐘以上等。

再次提醒大家，感冒時使用的 ZEBR紅色殺滅程序，包括︰

紅色 1感冒、

紅色 20冠狀病毒、

紅色 48抗感冒、

紅色 49抗流感、

紅色 62流感。

感冒並伴有喉嚨痛、喉嚨乾，使用「紅色 49抗流感」，並服用 40ml脂 C。



感冒但沒有喉嚨痛和咳嗽，使用「紅色 48抗感冒」，並服用 40ml脂 C。

事實上，來到 2025年，我們見證 29年前，1996年，

日華牧師秉持道德勇氣，成為這世上最好的撒馬利亞人，

前瞻性分享「氧份療法」信息，告知世人醫藥陰謀及疫苗的禍害，

最終卻遭到全世界的無理逼害，觸發 4794的「雙氧水事件」。

29年後，踏進《啟示錄》應驗的時代，神為此追討世人的罪，

藉白馬的醫藥陰謀和灰馬的瘟疫，成為全世界的審判！

影片︰主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享「2025時局分析」號外篇。

主日回顧中，日華牧師分析，主耶穌的母親馬利亞，她錯失了受膏的機會，

因為她不懂得用正確的態度，對待受膏者主耶穌。

熾焮卻懂得怎樣做，他會研究受膏者的習慣、面容、態度，甚至為何喜歡某類歌曲。

因為喜歡某類歌曲，關乎這個人的性格內涵，甚至信仰深度。

沒有相應的信仰內涵，就無法產生相應的震撼和共鳴。

所以，學習一位極之愛神的人，可以從他喜歡的歌曲開始著手研究。

因此，熾焮也越來越有恩膏。

主耶穌所呼召的，是一群會研究老師的門徒。

他們第一次與主耶穌見面，就願意放下一切成為門徒。

因為他們早就有一個好心田，預備效法領袖。

主耶穌的父母和弟妹，沒有得著恩膏，因為他們沒有看主耶穌是老師。

這份研究，只能是自發，主耶穌基督的母親、弟妹，



要等到主耶穌從死裡復活、離世升天，見證主耶穌的神蹟後，

才擺正態度，成為門徒，在馬可樓上被聖靈充滿。

主日信息中，分享了 2025年 2月 2日主日信息的共同信息。

當中應驗了日華牧師於 2020年郵輪之旅所分享：小獅子會有五年的時間趕上。

現在，到了 2025年 2月 2日，剛好五年時間。

小獅子於 e-song及模型組中，處處看到神的印證。

日華牧師分析，過去藉最傳統的聚會方式，

大獅子相對地沒有學習到日華牧師的多種性格。

但現在藉著非傳統的方式，即熾焮的事奉和嗜好組，

弟兄姊妹卻能夠更加學到日華牧師的性格。

這是完全意料不到的事，嗜好組本身與屬靈完全無關，

但小獅子卻因著接觸受膏者，學習鍛鍊性格，屬靈就隨之進步，

並且不經意地產生了預言性的恩膏。可見，性格比死做爛做更重要。

並且，兩次郵輪之旅，一次順時針、一次逆時針，

印證了小獅子作為 reporter複述者的事奉角色，一個從未出現過的事奉崗位。



例如，e-song【Build Again】，揭示了過去拆殿、建殿的真實含義；

【ADrop of Kindness】，則揭示 1996年「雙氧水事件」的真正意義。

小獅子是以逆時針方向重新走一次。

明顯，過去弟兄姊妹的改變，

是日華牧師藉著帶領聚會，引發弟兄姊妹對他的尊重；

小獅子的改變，卻是藉著與日華牧師接觸。

當中的起始點，正是日華牧師過約旦河，在浸會醫院住院期間，討論 GK高達。

之後，COVID-19疫情引發的禁足，改變了所有人的生活方式，舊模式的事奉告終。

小獅子亦於這幾年間成長，嗜好組和 e-song甚至變成了天天聚會，

他們甚至反超大獅子，與主日並駕齊驅。

將來的 1,000年，人們也要回顧這段歷史，



學習怎樣藉著尊重領袖，讓自己的性格配得神的祝福。

日華牧師分析，熾焮的詩歌，有著Walking Oracle，除了因為理解第一個動勢的秘密，

也像主耶穌的第一個神蹟——迦拿婚宴的水變酒。

將一首中文舊歌，變成英文版的新酒MV，
比原先的中文版本更加動人，甚至富有預言性，與主日並駕齊驅。

熾焮能夠得著恩膏，除了性格配得外，當中的捷徑，就是正確對待神的受膏者，

就如主耶穌派出 70個門徒，一樣能行神蹟。



2025年 2月 2日主日後，2月 3日，日華牧師到訪彩虹邨。

下車時，地點竟然剛好是彩虹邨的撒瑪利亞防止自殺會，成為好撒馬利亞人的印證，

當中也隱藏著眾多指向 2月 2日的共同信息。

日華牧師分析，神可以用一些不重要的物件，製造出神蹟印證，

例如，神將羊毛弄濕，去印證基甸的呼召。

然而，近數星期神給予錫安的印證，卻是洛杉磯大火、小羅拔‧甘迺迪，

甚至一個建築撒瑪利亞防止自殺會。

神以 e-song成為 Oracle，作出審判，說明洛杉磯所有豪宅，也比不上錫安的價值，

這些東西的價值，等同基甸的羊毛。

在神的眼中，錫安的價值更高。

神用這種級數的印證，是為了提升我們的信心，



全心相信近數星期主日分享的重點：錫安就是應驗住棚節的唯一教會，

將來一千年的人，也只會學習錫安的信息和見證。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

影片︰大小獅子傳承共同信息延續篇（2）
上星期主日信息已詳細分享，2025年 2月 2日主日信息所隱藏，大量的共同信息，

以下再補充幾點。

第一個補充：上集提到，香港撒瑪利亞防止自殺會，

唯一設有直接見面輔導的地點，是彩虹邨金華樓 126至 127號。

「126」，指向 Kobe Bryant父女離世日期 1月 26日，

「127」，則是「雙氧水事件」7月 21日的鏡面倒置。

其實，數字「126」，與「雙氧水事件」和好撒馬利亞人的故事息息相關，



ZNSE 1832【ADrop of Kindness】第一版MV首播日期，

正是 2025年 1月 26日，對應地址中的單位「126」。

而且，MV內容，正是主耶穌講述的好撒馬利亞人的故事。

因此，地址單位的「126至 127號」，兩個數字都是指向好撒馬利亞人日華牧師。

而「127」所代表的 7月 21日，指的是日華牧師在 29年前，

即 1996年 7月 21日，因「雙氧水事件」見報後，

於同日踏出重要的一步，接受無綫電視記者 Rainbow的採訪。

而 Rainbow的意思就是彩虹，正好對應今次的彩虹邨之旅。

第二個補充：上集提到 2月 2日，可以對比數字「22」，而「22」隱藏多重意義。

熾焮生於 2000年 9月 30日，教會隨後推出名為「長子」的專輯，

封面是首次，也是唯一一次使用熾焮的照片。



這專輯正是第 22集，對應 2月 2日，「22」，印證熾焮，即小獅子，

是這次一系列 2月 2日共同信息的主角。

原來，這幅照片的拍攝日期，也隱藏另一個共同信息，指向熾焮是那一位，

能夠將神給予日華牧師的第一個音樂動勢，真正發揮得淋漓盡致的人。

當熾焮這幅嬰兒時期的相片，成為共同信息後，

當年拍攝這張照片的錫安教會全職同工吳志雄弟兄，

隨即翻看記錄，發現拍攝日期竟然就是 2001年 5月 8日。

正正隱藏了錫安新歌在第一個動勢出現後，

第一首主日新歌 508《蒙神憐憫》的編號。

第三個補充：上次提及 ZNSE 1832【ADrop of Kindness】
Robert F. Kennedy Jr. Version，將小羅拔‧甘迺迪對比日華牧師。



2025年，小羅拔‧甘迺迪，面對美國參眾兩院議員的無理質詢、挑戰和逼迫；

1996年，日華牧師因「雙氧水事件」面對香港傳媒，

同樣遭遇無理質詢、挑戰和逼迫。

兩人皆為世人健康，甚至性命的緣故，甘願成為好撒馬利亞人，

即使面對逼迫，甚至死亡的威脅，仍要說出醫學真相，

讓世人免受西醫霸權蒙蔽，脫離疾病和死亡。

但非常有趣的是，自 1996年日華牧師分享「雙氧與臭氧」，

即「氧份療法」信息時，已分享口服雙氧水的方法：

將一滴滴 35%食物級雙氧水，滴入一杯蒸餾水中服用。

然而，一滴又一滴的雙氧水，

豈不正對應 ZNSE 1832【ADrop of Kindness】的歌名，「一滴善意」嗎？

沒錯，雙氧水療法，表面上只是「一滴滴的善意」，

但當中包含的愛心和道德勇氣，卻如同浩瀚汪洋般偉大。

第四個補充：上星期主日，即 2025年 2月 9日首播的 e-song，
ZNSE 1612【Stillness Of The Night】，內容講述日華牧師回憶初信時期，

離開香港這個屬靈沙漠，遠赴加拿大升學過程中的種種人和事，

以及所面對的艱辛和困苦。

然而，因著愛神和愛人的緣故，他立志以信心勝過一切，樹立良好榜樣，

回到香港成為一位榮神益人的好牧師。

這正如 34年前，日華牧師於 1991年 10月 6日分享的主日信息，

「加拉太書（185）加 2:14-21約書亞世代（13）過約旦河」所提及，

每一位跟隨神的人，都應效法日華牧師，放下過往活在罪中和軟弱的自己，

毅然用信心渡過人生的約旦河，才能被神使用，為主發光。

值得一提的是，這是自五年前，即 2020年 9月 30日熾焮的第一首 e-song，
ZNSE 1666【Invincible】正式於 YouTube上載以來，

首次再以日華牧師遠赴加拿大升學，如同渡過約旦河為題材的 e-song。



當我們計算「1612 Stillness Of The Night」的文化密碼，正好就是約旦河的數值 251！

這是對應約旦河的長度、251公里的數值，

完全印證 ZNSE 1612【Stillness Of The Night】。

第五個補充：正如上述提及 e-song【Stillness Of The Night】，
是自五年前，熾焮第一首 e-song【Invincible】正式上載至今，

首次再以日華牧師遠赴加拿大升學，如同渡過約旦河為題材。

並且，上星期的主日信息中，亦提到 2018年是重要的一年，

不僅舉行了象徵小獅子正式事奉的《The Legacy‧傳承》畢業禮，

亦是熾焮開始學習事奉的第一年，拍攝了微電影《Reality Check》。



同年，神亦藉著 Freemason的圖畫，

印證錫安就是《詩篇 118篇》所預言，神所建造的屬靈聖殿。

上星期的主日信息中，提到神以共同信息印證，

熾焮如同所羅門王一樣，為神建立聖殿。

熾焮的第一首 e-song，ZNSE 1666【Invincible】正是他開始被神恩膏，

帶領小獅子建立屬靈聖殿的起點。

然而，當我們計算「1666 invincible」的文化密碼，竟然正好是 118，
對應《詩篇 118篇》。

這進一步印證，2018年是錫安被神確認為屬靈聖殿的年份，

亦完全印證，熾焮就是神所恩膏、建立屬靈聖殿的小獅子！



影片︰小羅拔‧甘迺迪當選為衛生部長

早前主日信息已提及，特朗普刻意提名極具爭議性的小羅拔‧甘迺迪為衛生部長，

向整個醫藥利益集團宣戰。

2025年 2月 4日，參議院財務委員會以 14比 13票，一票之差通過提名，

由財委會遞交到全體參議院投票。

其後，2025年 2月 13日，小羅拔‧甘迺迪在全體參議院大會上，

以 52比 48票成功通過提名，獲委任為衛生部長。

同一天，舉行宣誓儀式，正式上任。

----------------------

YouTube片段：

沒有人比小羅拔‧甘迺迪更適合領導這場歷史性改革，

There's no better person to lead our campaign of historic reforms

重建對美國醫療體系的信心。

and restore faith in American healthcare,

這將交由小羅拔執行。

and Bobby's going to do it.

美國的醫療支出超越全球所有國家，

The United States spends more money in health than any other country on earth,

但我們的健康狀況卻每況愈下，

but we’re growing sicker every year.

相比起某些國家，其醫療開支僅及我國一小部分，

We’re not as healthy as countries



我們的健康狀況卻更差。

that spend just a fraction of what we spend.

這顯然是有問題的，

So, there’s something wrong.

小羅拔將會尋找解決方案。

He’s going to figure it out.

過去數十年，癌症發病率大幅上升，

In recent decades we’ve seen staggering increases in cancer rates

遍及所有年齡層，

across all age demographics,

包括兒童癌症自 1975年來增加了 40%。

including more than 40 percent increase in childhood cancer since 1975.

誰能相信這種事？

Who can believe that?

其他兒童慢性病也呈爆炸性增長。

And an explosion in other chronic childhood illnesses.

不久前，每一萬名兒童中，只有一人患有自閉症，

Not long ago one in 10,000 people — children had autism.

現今是每 36名兒童中就有一人。

Now it’s one in 36.

試想想，一萬人中只有一個，

Think of that, one in 10,000.

原本是萬分之一，現在卻是 36分之一。

One in 10,000, now it’s one in 36.

誰能相信呢？

Who can believe that?

這情況明顯不對勁，

There’s something wrong.

當中一定有問題，

There’s something wrong

我相信是可以找出原因的。

and I think it’s something that can be found out.



2022年，超過 40%兒童患有至少一種慢性健康問題，

In 2022, more than 40 percent of children had at least one chronic health condition

現今，約 80%年輕的成年人無法參軍服役，

and today nearly 80 percent of young adults do not qualify for military service

很大部份是因著健康問題。

in large part for health reasons.

試想想，80%！

Think of that, 80 percent!

這明顯有問題。

Something is wrong

因此，在小羅拔宣誓就職後，

and that’s why immediately after Bobby is sworn in.

我將立即簽署行政命令，

I will be signing an executive order

成立總統委員會，讓美國重獲健康。

establishing the President’s commission to make America healthy again.

委員會中有很多非常優秀的成員，

We have some great people on that commission.

在新任部長的領導下，

Chaired by our new secretary,

這個開創性的委員會將負責

this ground-breaking commission will be charged with

調查導致數十年來慢性病增加的原因。

investigating what is causing the decades-long increase in chronic illness,

報告調查結果，並向美國人民提出具體行動方案，

reporting its findings and delivering an action plan to the American people.

這將會是大家一直期待聽到的計劃。

And it’s going to be a plan that people are really waiting to hear.

我，小羅拔‧甘迺迪。

I, Robert F. Kennedy, Jr.

我，小羅拔‧甘迺迪。

I, Robert F. Kennedy Jr.



鄭重宣誓。

Do solemnly swear.

鄭重宣誓。

Do solemnly swear.

我將支持和捍衛，

That I will support and defend.

我將支持和捍衛，

That I will support and defend.

美國憲法。

The Constitution of the United States.

美國憲法。

The Constitution of the United States.

抵禦所有敵人，

Against all enemies.

抵禦所有敵人，

Against all enemies.

無論海內外，

Foreign and domestic.

無論海內外，

Foreign and domestic.

我將對憲法忠貞不二，永遠效忠。

That I will bear true faith and allegiance to the same.

我將對憲法忠貞不二，永遠效忠。

That I will bear true faith and allegiance to the same.

我自願承擔這份責任，

That I take this obligation freely.

我自願承擔這份責任，

That I take this obligation freely.

沒有任何精神保留，

Without any mental reservation.

沒有任何精神保留，

Without any mental reservation.



或逃避的目的。

Or purpose of evasion.

或逃避的目的。

Or purpose of evasion.

我將恪盡職守，忠實履行，

And that I will well and faithfully discharge.

我將恪盡職守，忠實履行，

And that I will well and faithfully discharge.

我即將就任的，

The duties of the office.

我即將就任的，

The duties of the office.

公職的職責。

On which I'm about to enter on.

公職的職責。

On which I'm about to enter on.

願神保佑我。

So help me God.

願神保佑我。

So help me God.

20年來，我每早跪下祈禱神，

For 20 years, I've gotten up every morning on my knees and prayed that.

祈求祂把我放在一個位置，

God would put me in a position,

可以終結遍及全國的兒童慢性病。

where I can end the childhood chronic disease epidemic in this country.

去年 8月 23日，

On August 23rd of last year.

神派特朗普總統來幫助我，

God sent me President Trump and he gave me,

他信守了他對我的每一個承諾，

he's now given me he's kept every promise that he's made to me.



他在各方面都信守諾言，甚至遠超原有承諾。

He's kept his word in every account and gone way beyond it.

總統先生，我非常感謝你！

I'm so grateful to you, Mr. President.

很多人告訴我，我不能相信特朗普總統，

A lot of people told me that I couldn't trust President Trump.

最好有白紙黑字為據，

I better get it in writing.

但我們握手約定。

And we did a handshake.

他告訴我的每件事情他都做到了，

And everything that he told me he was going to do, he has done.

我非常感謝他，我以前也告訴過你，

And I'm so grateful to him and I've told you before.

我真心相信，你是一個歷史轉捩點的人物。

I genuinely believe that you are a pivotal historical figure.

當我們國家民主有眾多支離破碎的跡象，

And you are going to transform this country at a time.

你會改變這個國家，

When we see all of the indicia of democracy now in tatters in our country.

我們看到軍工聯合體崛起，

We see the rise of the military-industrial complex,

極權主義崛起，

the rise of totalitarianism,

對我們憲法的攻擊，

these attacks on our constitution.

以及這場令人震驚的流行病，摧殘了國民。

and this breath-taking epidemic that is disabling our people.

特朗普總統承諾重振美國夢，

President Trump has promised to restore the American dream in this country.

健康的人有一千個夢想，

A healthy person has a thousand dreams.



生病的人只有一個，

A sick person only has one.

我們 60%人口只有一個夢想，就是康復起來。

Sixty percent of our population has only one dream that they get better.

特朗普總統承諾，他將重振美國的實力，

President Trump has promised that he's going to restore America's strength.

但如果人民體弱多病，我們就不能成為強大的國家，

But we can't be a strong nation if we have a weak citizenry.

如果國民患病，

If people are sick.

60%人口生病，

Sixty percent of our people are sick.

77%，

Seventy-seven percent,

正如特朗普總統所提到，

as President Trump mentioned,

如果我們的孩子有 77%都不符合軍事服役的資格，

if our children cannot qualify for military service,

現在正是需要一位白馬騎士的時候。

and we need a man on a white horse now.

我們需要一個願意踏出來的人，

We need somebody who is willing to come in

有骨氣、膽量和力量挑戰正統主流，

and has the spine and the guts and the strength to challenge orthodoxies,

站在既得利益者的對立面，

to stand in the way of vested interests,

打破違背我們民主的制度。

and to break institutions that have turned against our democracy.

特朗普總統一次又一次地證明，他就是那位英雄。

President Trump has shown again and again that he is that hero.

我想請問部長先生，你有打算立即解僱某些人嗎？

I'm asking Mr. Secretary, do you plan to fire anyone immediately,



或在你上任首日，即今天，有什麼計劃？

or what are your plans on day one, which I guess is today.

我們的計劃是徹底的透明度，

Our plans are radical transparency

以黃金標準來循證科學，

and returning gold standard science.

包括美國國家衛生院、食品藥物管理局和疾控中心。

NIH, FDA and CDC

終結機構的腐敗，

and ending the corruption,

終結企業對這些機構的控制，

ending the corporate capture of those agencies,

解僱那些有利益衝突的小組成員。

getting rid of the people on those panels that have conflicts of interest.

我們可以進行不加修飾、不受干擾的科學，

We can do unadorned and unimpeded science

而不是現時那些機構所推出的產品。

rather than the kind of product that is coming out of those agencies today.

部長先生，

Mr. Secretary, may I ask,

有些美國人對你在疫苗上的立場存著憂慮，你有何回應？

how do you address concerns that some Americans may have about your stance on vaccines?

當大家真正聽到我對疫苗的看法，那是常識，

And if when people actually hear what I think about vaccines, which is common sense,

就是疫苗應該經過測試，應該是安全的。

which is vaccines should be tested, they should be safe.

每個人應該有知情同意權，

Everybody should have informed consent.

人們之所以有反應，是因為聽到一些關於我的不實之詞。

People are reacting because they hear things about me that aren't true.

他們聽到對我說話的歪曲描述，根本不是事實。

They hear characterizations of things that I've said that are simply not true.



當他們聽到我對疫苗的真正看法，人人都會支持。

When they hear what I have to say actually about vaccines, everybody supports it.
----------------------

於這裡，我們可以清楚理解，特朗普和小羅拔‧甘迺迪的決心，

他們要向軍工企業及醫藥利益集團宣戰。

他們清楚明白，現今美國人患上各種慢性疾病、兒童自閉症、肥胖症、癌症等，

這些疾病在他們年輕時，即幾十年前，是非常罕見。

換言之，美國人的整體健康，在幾十年間急速下降，這必然不是自然現象，

而是一種人為、全國性、系統性，且長期的健康破壞。

歸根究底，就是金錢利益，龐大的軍工企業和醫藥企業，

在這幾十年間，終於找到一條可以源源不絕賺錢的財路。

就是讓絕大多數美國人從出生起，就患上各種慢性病或自閉症。

只要一個嬰兒患病，父母、親人，甚至美國政府，都要一生承擔他的醫藥費。

所以，這些藥廠靠折磨一個又一個美國家庭，搾取他們的金錢，

賺取穩定且高回報的利益。

大家可以試想，有甚麼生意能確保顧客，幾十年都每月持續付款，

不斷購買同一件產品呢？

電話、汽車、家電，甚至衣物，有時購買了一次後，可能多年都不需要再買。

但孩子的藥物如同食物和水，是每日必需，而且，只有醫生能叫停，父母都不能。

因此，醫藥企業每日都能賺錢，由嬰兒出世，至到入棺材為止，

每一天都成為供養他們的工具。

所以，特朗普和小羅拔‧甘迺迪希望美國人能夠健康，這個願景，

就等於站在醫藥企業的對立面，截斷他們幾十年來，賺取天文數字利潤的財路。

簡而言之，特朗普和小羅拔‧甘迺迪希望美國人健康，

就等於成為醫學界的頭號敵人。這豈不也是幾十年來，錫安的寫照？

正如主耶穌希望別人有好信仰，卻等於成為法利賽人的敵人一樣。

大家可能會奇怪，那些立志成為醫生、入讀醫學院的人，初衷是救急扶傷，

但這只是一種個人層面的理想。

在宏觀層面，醫藥企業與軍工企業，基本上是密不可分，

因為疫苗本身，就是生化武器發展的必然產物。

小羅拔‧甘迺迪在早前訪問中，解釋了疫苗與生化武器的關係，



以及他對新冠肺炎起源的理解。

----------------------

YouTube片段：

它重啟了生物武器軍備競賽，

It reopens the bioweapons arms race,

因為生物武器在 1969年被停止研發。

because bioweapons were shut down in 1969,

尼克森做了一件了不起的事情，

by we signed, you know, Nixon did this incredible thing of

關閉了生物武器研究中心迪特里克堡，

closing Fort Detrick shutting them down,

宣布不再製造生物武器，然後在 73年讓大家簽署了條約。

and saying we're no longer making bioweapons, and then got everybody to sign a treaty in 73.

好吧，放棄生物武器，

Well, to abandon bioweapon.

愛國者法案中有規定說，我們不會放棄日內瓦公約。

The Patriot Act has a provision in it that says we're not walking away from the Geneva
Convention.

該公約令研發生物武器成為嚴重罪行，

Which makes you, it's a hanging offense to develop bioweapons.

我們不會放棄 1972年的生物武器公約，

We're not walking away from the bioweapons charter of 1972, 1973.

我們卻採納了一項新法規，

But we are adopting a new rule

任何違反這些法案的聯邦官員都不能被起訴。

that any federal official who violates those acts cannot be prosecuted.

實質上重啟了

So it reopened, it effectively.

一項不受懲罰的罪行。

A crime without a punishment.

是的，無論如何，我忘了談到哪裡，

Yeah, but anyway, you know, anyway, I forgot where we.

容我補充一點，有個有趣的插曲，



It’s just, let me add, it's an interesting segue,

美國副國務卿維多利亞‧紐蘭去年在國會作證時，

because Victoria Nuland kind of blithely announced during congressional testimony last year
that.

漫不經心地提到，美國在烏克蘭有生物實驗室。

Oh, by the way, we have these bio labs in Ukraine,

這事似乎被傳媒忽略了，報導此事的人反而受到抨擊，

and that was like kind of ignored in the people who covered it, got attacked for covering it.

但事實是，美國在烏克蘭有生物實驗室。

But the fact remains there are US bio labs in Ukraine.

我們為什麼在烏克蘭設立生物實驗室？

Why would we have bio labs in Ukraine?

我們在烏克蘭有生物實驗室，因為我們正在開發生物武器，

Um, we have bio labs in Ukraine because we're developing bioweapons.

這些生物武器使用了所有新型合成生物學，

And you know, and those bioweapons are using all kinds of new synthetic biology

以及基因編輯和基因工程技術。

and CRISPR technology and genetic engineering techniques,

這些技術是上一代人所沒有的，能製造可怕的東西。

that were not available to previous generation, and they can make frightening, frightening
stuff.

當愛國者法案在 2001年重啟生物武器軍備競賽時，

Um, what happened was, in, you know, when we walked away from, when the Patriot Act
reopened the bioweapons arms race in 2001,

國防部開始投入大量資金於生物武器。

the Pentagon began putting a lot of money into bioweapons,

但那時他們很緊張，因為違反日內瓦公約是重罪，

but they were nervous at that time, because if you violate Geneva, the Geneva Convention,
it's a hanging offense.

不確定愛國者法案的條款是否真的成為漏洞，

And they weren't sure that that provision in the Patriot Act would actually hold up as a
loophole.

畢竟那些條約是經國會批准的。

to treaties that had been ratified by Congress.



所以他們對於全力發展生物武器感到緊張，

So, they were nervous about actually going full force into bioweapons development.

於是他們將生物安全的權力，

So, they transferred the authority for biosecurity

轉移給了美國衛生及公共服務部中轄下機構，

to one agency, in HHS,

即國家過敏和傳染病研究所，由安東尼‧福奇負責。

called the National Institute for Infectious and Allergic Diseases, run by Anthony Fauci.

安東尼‧福奇因而獲得了所有生物武器開發的責任。

So, Anthony Fauci got all the responsibility for bioweapons development.

他當時從國防部獲得了 68%加薪來做那項工作，

He got, at that time, a 68 percent raise from the Pentagon in order to do that work.

他因而成為美國政府中收入最高的官員。

So, and that's why he was the highest paid official in American,

美國政府有四百萬人，他的收入最高，

in the American government of, you know, four, four million people in the American, he's the,
he has more money.

他年薪 45萬美元，超過總統，

He got more money, $450,000 a year, than the president,

比任何最高法院法官、國會議員還要高。

than any Supreme Court judge, any member of Congress, he was the highest paying,

因為他從國防部獲得了 68%加薪來進行生物武器開發。

and it's because he’s got that 68 percent raise from the Pentagon to do bioweapons
development.

當你進行生物武器開發時，每種武器都需要疫苗，

Now, when you do bioweapons development, every bioweapon needs a vaccine,

所以你需要同時開發兩者，

so you develop them side by side,

因為當你部署生物武器時，百分百會發生反彈，

because in a hundred percent of the cases, when you deploy a bioweapon, there's blowback,

你的一方也會生病。

your side also gets sick.
所以，為了進攻性地部署生物武器，你需要疫苗來中和它，



So, in order to deploy one offensively, you need a vaccine to counter it.

你需要在部署之前為團隊接種疫苗。

So, you need to vaccinate your team before you deploy it.

這兩者是藉由「功能增益科學」領域來開發的，

So, those two things are developed through a field of science called “gain of function”
science,

過程中，你取一種傳染性微生物，然後提高其傳染力，

where you take infectious, where you take an infectious microbe and you amplify its
infectivity.

你讓它跨物種傳播，讓它殺死猴子，也殺死人類。

Where you make it jump species, so it may kill monkeys, now you make it kill humans.

你以這種方式採納它，有各種方法辦到，

And you adopt it that way, and there's all kinds of methods for that

接著你讓它對抗生素、藥物和其他療法產生免疫，

and then you make it immune to antibiotics, and to therapeutic drugs, and to other therapies.

這實際上與醫學背道而馳。

So, it's actually the inverse of medicine.

自醫學之父希波克拉底至今已經有 2,800年，

There are 2,800 years since Hippocrates.

醫生一直致力於使微生物的傳染性和致命性降低，

Doctors have been trying to figure out how to make microbes less infectious and less deadly

並開發抗生素和療法來做到這一點。

and develop antibiotics and therapeutics to do that.

好吧，參與這項工作的人，

Well, the guys who are involved in this,

有 36,000名所謂生命科學家，實際上是死亡科學家，

there's 36,000 what are called life scientists, but they're actually death scientists.

他們目前全職從事開發用來殺人的微生物。

Who are now employed full-time in developing, you know, microbes that will, can be used to
kill people and,

但鑑於我們三年前的經歷，

but given the experience we just had three years ago.

來自生物實驗室的病毒顛覆全世界。



Where a virus from a bio lab upturned all over the world.

容我先簡介一下所發生的事，

So, let me just finish this brief history about what happened.

2014年，這些微生物中有三個逃脫了，

In 2014, three of those micros escaped.

福奇在全國各地建立了實驗室，在加爾維斯頓和波士頓等地，

You know, Fauci built labs all over the country in Galveston and Boston and everywhere.

有生物安全第四等級的實驗室，

There are BSL 4 labs.

我們甚至不知道有多少。

We don't even know how many there are.

生物安全第三和四等級，

BSL 3 and BSL 4.

我們不知道有多少。

We have no idea how many there are.

我們數過了，

There's, you know, we've counted them.

我有一本新書即將出版，介紹了我們所知道的，

I have a new book coming out that goes through the ones we know.

但還有許多秘密實驗室不為人知。

But there are many secret ones that people don't know about.

他們就在美國本土進行，

And they're doing it here in the United States.

但在 2014年，三個病原體從三個不同的實驗室逃脫了，

But in 2014, three bugs escaped from three different labs.

洩漏事件引起高度關注，涉事的微生物也非常危險。

And they were high-profile breaks, and they were very dangerous things,

天花和其他幾種非常危險的的微生物，

smallpox and a couple of other, bad, bad, bad microbes.

公眾得知後，引起廣泛關注，國會舉行了聽證會，

The public learned about it, and there was a lot of publicity, and Congress held the hearings.

300名科學家寫信給奧巴馬總統，說你必須讓安東尼‧福奇停職。



300 scientists wrote President Obama, and said, you've got to shut down Anthony Fauci.

因為他將創造一種微生物，導致全球大流行。

Because he's going to create a microbe that will cause a global pandemic.

所以奧巴馬叫停了安東尼‧福奇最惡劣的 18個實驗。

And so Obama signed a moratorium that shut down the 18 worst of Anthony Fauci's
experiments,

其中大部分發生在加爾維斯頓，

where most of them were taking place in Galveston,

以及北卡羅來納州，由一位名為拉爾夫‧巴里克的科學家經營。

and in North Carolina by a scientist called Ralph Baric down there.

然而，福奇沒有遵守該法律，反而將很多業務轉移到海外，

And, and instead of obeying that law, Anthony Fauci shifted a lot of his operations offshore.

結果大部分業務轉移至武漢實驗室進行，一個軍事實驗室，

And those operations ended up, most of them, in the Wuhan lab, which is a military lab.

由中國人民解放軍經營，

And that the Chinese run it, the People's Liberation Army.

很多業務也轉移到了烏克蘭，

And, and then a lot of them went to the Ukraine.

所以很多實驗是由福奇在資助的。

So, a lot of that science now, and it's funded not, you know, Fauci was funding lots of it.

之後其他政府機構開始相信，他們可以規避責任，

But then the other government agencies began to get confidence in, you know, their ability to
get away with it.

大部分由國防部資助，

And most of it is being funded by the Department of Defense.

最大的單一資助者是美國國際開發署，

The most of all, the biggest single funder is USAID,

那是中央情報局的掩護機構。

which is, you know, a CIA cut-out.

你認為實驗室洩漏，是洩漏還是故意的？

Do you think the lab leak was a leak or was it intentional?

嗯，根據最頂尖的科研，

Well, I, the best science shows that, it indicates that,



從事特定冠狀病毒技術的人是由巴里克傳授的，

the people who were working on a particular coronavirus technology, that was taught by
Ralph Baric.

由美國政府透過國家衛生院出資，

Funded, it was developed by the US government, and with NIH money.

這項技術後來被傳授給了一群科學家。

It was then taught to a group of scientists.

包括以「蝙蝠女士」聞名的石正麗及其助手胡犇，

Shi Zhengli, who is famous as the Bat Lady, and her assistant, Ben Hu,

以及武漢實驗室的幾位科學家。

and a couple of other scientists at the Wuhan lab.

巴里克教了他們兩件事，

Baric taught them two things.

第一，如何改造帶有弗林蛋白酶切割位的刺突蛋白，

He taught them, one, how to engineer the spike with a furin cleavage.

可以附著於人類肺部的 ACE2受體，

that could attach to the ACE2 receptors of the human lungs,

使人類生病並通過空氣傳播。

and make people sick and spread, you know, through the air.

他還教了他們另一個與公共衛生無關的技巧，

He taught them another trick that has nothing to do with public health, conceivably,

這項技術被稱為無縫連接，用以隱藏人為干預的證據。

which is a technique called seamless ligation, which is a technique for disguising the
evidence of human tampering.

換言之，你製造了微生物，然後抹去人類製造的證據。

So, you can make the microbe and then you can erase the evidence that human beings
actually made that microbe.

胡犇領導了那項研究，

And Ben Hu was leading that research.

隨後胡犇和他兩名同事生病了，

Ben Hu then got sick with two other of his fellow researchers

他們在 2019年 11月因新冠症狀住院。

and they ended up in the hospital with COVID symptoms in November of 2019.



然後，那條經過武漢實驗室直達機場的地鐵線，

Oh, it appears that Ben Hu, and that Ben hu, the subway line that goes past the Wuhan lab
and goes straight to the airport.

所有最初病例都沿著那條地鐵線，

All the original cases were along that subway line,

而對此誠實的情報機構，其他大部分都不誠實。

and so the intelligence agencies that are actually being honest about that and most of them are
not,

情報機構相信胡犇和另外兩名研究人員很可能生病了，

believe that Ben Hu and two other researchers got sick.

他們實際是由於從事傳染性冠狀病毒生物武器研究生病了，

And that the most likely scenario, is that Ben Hu and two other researchers who were
working on infectious coronavirus bioweapons got sick and got with it,

而他們並不知情。

and they didn't know it.

因此，他們每天乘坐那條地鐵線，

And so they were riding that subway line every day,

在出現症狀之前感染了他人。

and infecting people before they actually got symptoms.
----------------------

其實，對於美國政府高層而言，新冠肺炎的來源，根本不是甚麼秘密。

新冠肺炎大流行爆發時，拜登委任福奇成為最高領導人，

所謂「臨危受命」，應對這場不明來歷、突然爆發的大流行疾病危機。



但在特朗普和小羅拔‧甘迺迪眼中，這如同一宗驚天大劫案發生後，

政府委任其中一名劫匪首領調查，希望找出劫匪一樣。

每天的匯報，所謂的調查工作、應變措施，

其實，拜登政府由上至下，每天都在做戲。

結果，全球無數人受害。

原因，軍工集團和醫藥企業勢力龐大，

足以在背後全面操控美國政府，甚至世衛組織。

他們輕易就能夠將黑說成白、白說成黑，

將害人不淺的 mRNA疫苗，反倒變成拯救世界的諾貝爾獎得獎項目。

因為，地球上又有誰，可以用一己之力，推翻體制性的系統謊言呢？

小羅拔‧甘迺迪，正因為嘗試發聲，被稱為腦袋有問題的「陰謀論者」。

然而，假如這些全是虛構妄想的陰謀論，拜登就不會在卸任前，

給予福奇預防性特赦，也就是說，在控罪尚未出現的情況下，就已經赦免，

如同開一張沒有銀碼的支票，由福奇自己按需要填寫金額。

並且，特赦所包括的時段，正是由 2014年開始。



這是否說明，新冠肺炎就是生化武器，這個陰謀論已經成真呢？

----------------------

YouTube片段：

該罪行可能涉及提倡將公帑，

The crime potentially is advocating that public tax dollars be spent

用在中國不安全的實驗室，進行魯莽的病毒實驗，

on reckless scientific experimentation on viruses in unsafe Chinese labs,

然後在國會作證時，誤導甚至撒謊他有否這樣做，

and then misleading or even lying to Congress about whether he did so.

這是對福奇的嚴厲批評，

That is the serious critique of Fauci,

他是功能增益研究最重要的公眾倡導者，

who is the foremost public advocate of gain of function research,

該研究涉及操縱危險病毒，使其更致命和更具傳染性。

the manipulation of dangerous viruses to make them more deadly and more contagious,

理論上是為了更好地了解它們，

theoretically in order to better understand them.

我們無法確定這類研究是否造成了 2019新冠大流行，

We do not know that such research is what caused the COVID-19 pandemic,

但我們知道，科學家曾尋求撥款，

but we do know that scientists sought grant funding



以進行可能產生出新冠病毒的研究。

to engage in exactly the kind of research that could have produced COVID 19,

而他們計劃在中國武漢進行這項研究，

and they plan to do that research in Wuhan China.

我覺得這非常值得調查，

Seems well worth investigating to me.

要記住，對於研究的憂慮從一開始就不帶任何黨派色彩，

Now keep in mind the concerns about this research were never partisan to begin with.

事實上，值得稱讚的是，

In fact to his credit.

奧巴馬總統在 2014年就對此非常擔憂。

President Barack Obama became very worried about it back in 2014.

那年，奧巴馬暫停了對功能增益研究的公共資助，

That year, Obama issued a pause on public funding of gain of function research

甚至要求已投入該研究的科學團隊自願停止。

and even asked scientific teams already engaged in such research to, hey, could you cut it out
on a voluntary basis.

可見奧巴馬當時有多擔憂，

That's how concerned Obama was.

當時《紐約時報》對這則新聞的報導是中立甚至是正面的，

Now this news at the time received a neutral or even a favorable write-up in the New York
Times,

報導引用了多位傳染病專家的發言，

which quotes multiple infectious disease experts,

不是瘋狂的右翼人士，而是主流的說法，

not crazy right-wing people, but mainstream voices,

支持暫停功能增益研究。

as supporting the pause on gain of function research.

好，事情開始變得有趣了，

Okay, here is where things get interesting.

兩年前，

Two years ago,

在一樁控告拜登政府審查新冠相關言論的訴訟案中，



As part of a lawsuit against the Biden administration for censoring COVID-related speech,

福奇出席了一次長時間的作證，

Fauci sat for a lengthy deposition

針對許多議題作答，包括功能增益研究。

and answered questions about many topics, including for gain of function research.

你可能記得，我兩年前就此做了一個節目，

You might remember I did a radar on this two years ago.

關鍵部分就是，

Here was the key part.

福奇被問及，他是否記得 2014年暫停功能增益研究時，

Fauci was asked whether he recalled if there was a legal exception,

有任何法律豁免。

regarding the pause on gain of function research from 2014.

以下是他的回應，我直接引用他的證詞，

Here's what he said in response and I'm quoting directly from his deposition.

他證實有法律豁免的情況，引用原文，

He affirmed there was such an exception, quote.

「是的，當時的考量是基於需要繼續某些關鍵研究，

“Yeah, the deliberations at the time based on the need to continue certain critical research

因而在特殊情況下，制定了豁免條款

that an exception clause was put in saying that under special circumstances

——我會讀出來讓你理解，

and I'll read it so that you get an understanding

如果美國政府撥款機構的負責人確定，

an exception from the pause may be obtained,

該研究是保護公共健康或國家安全所急需，

if the head of a US government funding agency determines that the research is urgently
needed

就可以獲得暫停令的豁免。」

to protect the public health or national security.”

引用完畢。

End quote.



然後福奇被問到，身為這類資助機構的負責人，

Fauci was then asked whether he ever invoked that exception

他是否曾援引過該項豁免，

since he was the head of just such a funding agency.

福奇回答，引用如下：

Fauci replied, quote

「據我回憶，有幾項實驗得到了豁免。」

“As I recall, exceptions were given to a couple of experiments.”

引用完畢。

End quote.

福奇接著表示，他不記得自己具體簽署過哪些豁免，

Fauci went on to say he did not remember specifically signing off on the exceptions

可能是由他的副手而非他本人簽署，

and that it may have been done by his deputies rather than by him,

文件可能在他的辦公桌上出現過，

the papers might have crossed his desk.

他不太記得了。

He can't quite remember.

福奇也曾與肯塔基州參議員蘭德‧保羅公開地爭論，

Fauci also sparred very publicly with Senator Rand Paul of Kentucky,

因保羅指控他在國會作證時誤導大眾，

who has accused the doctor of making misleading testimony before Congress,

針對他資助的研究是否屬於功能增益研究，

about whether research he funded met the definition of gain of function research,

當中涉及潛在的刑事問題。

which is of course a potentially criminal issue.

好，在這個前提下，

Okay, Keep all that in mind.

拜登昨天為福奇頒發赦免令的措詞，

The text of Biden's pardon for Fauci from yesterday

聲明赦免他在擔任美國國家過敏和傳染病研究所所長、

states that he is being pardoned for any and all offenses he may have committed



白宮冠狀病毒工作組成員，或總統首席醫療顧問期間，

or taken part in as director of the National Institutes for Allergies and Infectious Diseases

可能犯下或參與的任何及所有罪行。

as a member of the White House Task Force on COVID or as Chief Medical Advisor to the
President.

赦免令包含了涵蓋時期，

The pardon also contains a note on the time period it covers.

關鍵是，

This is the key fact.

請注意，赦免令並不局限於福奇擔任新冠顧問的疫情期間。

Note that the pardon is not confined to the time period of the pandemic when Fauci was the
COVID advisor

例如自 2020年 1月 1日起，

say January 1st, 2020.

也沒有追溯到福奇擔任該機構負責人的整段時期，

It's also not backdated to encompass Fauci's entire time as the head of that institution

這可回溯到 1984年。

which stretches back to 1984.

所以讓我們弄清楚這點，

So, let's be clear on this.

赦免令覆蓋的日期既不是過窄，

It's neither super narrow.

即只涵蓋新冠疫情，

i.e., just covering COVID,

也不是涵蓋得非常廣泛，

nor is it super broad

即涵蓋他擔任國家首席醫療官的整個時期。

i.e., the whole time that he's the country's top medical guy.

赦免令追溯到 2014年 1月 1日，

The pardon is backdated to encompass a time period that begins January 1st, 2014.

這是為什麼？

Why is that?

我們或許永遠不會確切知道，



Well, we may never know for sure,

但在我看來，不禁令人懷疑到，

but it certainly seems suspicious to me that.

2014年正是奧巴馬下令暫停功能增益研究的那一年，

2014 is the year Obama issued that pause on gain of function research.

我懷疑，福奇的潛在不當行為，是否起始於那一年。

I wonder if that was the year that any potential wrongdoing on the part of Fauci does in fact
originate.
----------------------

大家可以想想，究竟，這是腦袋有問題的人，幻想出來的陰謀論，

還是這些所謂的「陰謀論」，這些最邪惡、殘害所有人類的計劃，從來都是真的呢？

小羅拔‧甘迺迪宣誓就任衛生部長後，特朗普隨即簽署行政命令，

停止資助強制學生接種新冠疫苗的學校。

----------------------

YouTube片段：

我們將簽署一項有關新冠和學校的行政命令。

We'll be signing an executive order having to do with COVID and schools.

琳賽。

Lindsay.

對，這首個行政命令。

Yeah, so this first executive order

會禁止聯邦撥款給實施強制新冠疫苗接種的學校。

it prohibits federal funding for COVID-19 mandates, vaccine mandates in schools.

好的，那就是說，

Okay, and that will meaning

他們想要解決這個分歧，

they want to clear that up the discrepancy.

因此，任何強制學生接種新冠疫苗的學校，

So, any schools that require students to be vaccinated with COVID-19 shot.

將不再得到聯邦撥款。

Then there's no more federal funding so.

好的。

Okay.



很好，那就解決了這個問題。

Okay, that solves that problem.

總統先生，這件事是否會由教育部處理？

Sir, will the Department of Education have to handle that.

對，這件事會交由教育部處理。

Yes it'll go through the Department of Education okay.

謝謝！

Thanks!

總統先生，我能發表意見嗎？

Can I make one comment, Mr. President?

當然，請說。

Yes please

作為九個孩子的父親，我要感謝你，

As a father of nine thank you.

父母應擁有自由權，去決定孩子接種什麼疫苗，

We should have parental freedom to decide what vaccines our kids take

而不是由學校系統和州長強加於人，

as opposed to school systems and governors forcing upon.

最愛這些孩子的必定是父母。

The people that love these kids the most which is the parents.

因此，感謝你簽署這項行政命令。

So, thank you for signing that.

太好了，非常感謝，人民非常需要這個。

Great, thank you very much, people wanted that very badly.
----------------------

從這個角度看來，關於疫苗，至少最近的疫苗，已不再是單純的醫藥產品，

而是生化武器的副產品。這才是它的可怕之處。

原因是，人體精密到一個程度，即使到今天，

人類自己也不能完全理解，更遑論修改。

但福奇等人卻妄想，他們所作出的基因改動，是完全沒有後遺症。

情況就像一個只懂開關電腦的小朋友，卻妄想可以改動、甚至改良電腦程式，

這是多麼荒謬的事。



這位小朋友希望做到的，是一邊散播電腦病毒，一邊散播解藥，

操控全世界所有電腦。

但最大的問題是，他們連電腦的運作也不清楚。

結局，就是破壞數以萬計的電腦，即使沒有完全壞掉，亦已經重傷，不能正常運作，

甚至每天都要不斷修修補補，才能維持最基本的運作。

這就是現今疫苗為世界帶來的後果，一個充滿傷殘、自閉症、慢性病的世界，

美國人的身體，每天都不能正常運作。

原因是，破壞很容易，一隻跳上辦公桌的寵物，都可以破壞一部電腦，

但修復卻需要智慧。

這就是福奇等科學家，妄想成為操控人類生命的神，

以為可以隨意製毒、解毒，所帶來的必然結局。

然而，為何他們如此囂張？

在謀害了超過 10億人生命，殘害幾十億人健康之後，

仍然可以逍遙法外，過著富豪生活？

正如之前所提到，軍工集團加上醫藥企業，首先，他們是政府部門的一部份，

再者，他們富有到可以買通所有政客、傳媒、科學家、大學、研究機構，

甚至監管機構。

在上層社會盤根錯節，並且伸延到其他國家，甚至國際機構，包括世界衛生組織。

因此，我們可以看到一個現象，即使是美國總統特朗普，

政治上，是全世界最有能力的人，也不可能一刀切，立即停止所有疫苗，

更不可能關閉所有軍工企業和醫藥企業，起訴當中的高層。

他所能做的，只是間接的方式，

例如撤走福奇的保安，簽署行政命令，不再資助強制學生接種疫苗的學校，

變相廢除對美國學生的強制接種法令，擺出與醫藥企業對抗的姿態。

但這已足以開始動搖醫藥企業。

事實上，自特朗普在去年 11月，宣佈提名小羅拔‧甘迺迪為衛生部長開始，

疫苗股份就不斷下跌。



到今年 2月 4日，參議院財務委員會通過提名時，疫苗股再下跌。

然而，大家可以想想，正如之前主日信息提到，即使特朗普和小羅拔‧甘迺迪，

有著被暗殺的覺悟，成為好撒馬利亞人，去挑戰軍工企業和醫藥企業的複合體。

但即使他們最終以總統之力能夠成功，也只是亡羊補牢，停止將來的傷害。

那些因疫苗而死，或者孩子終生患有自閉症的家庭，能做的只是所謂「討回公道」，

但所有禍害，都已不能逆轉。

從這個角度看，1996年的「雙氧水事件」，

就是一個好撒馬利亞人，可以於 30年前停止一切事情的契機。

一來，在美國，醫藥企業早已壟斷，自然療法早已被打壓。

甚至，只能搬到墨西哥，經營氧份療法醫院。

任何人在美國開設氧份療法醫院，MWO醫院，

即使能夠治好病人，亦會被打壓，醫生會被吊銷執照，甚至坐牢，

所有醫好病人的報告，亦會被不同政府部門沒收及銷毀。

所以，在美國，以民間的方式，

反疫苗、提倡氧份療法及真正有效的自然療法，已經不可行。

二來，香港作為一個東西匯聚的先進城市，

香港發生的事情，世界各地的報章也會報導。

所以，當年，香港是最好的地方，去開展好撒馬利亞人的事奉。

這就是為何神在 1996年，呼召日華牧師分享醫藥陰謀的信息。



假如當時的香港政府、西醫界、傳媒，甚至教會界對待錫安，

不是這般敵視，誓要往死裡打，殺之而後快的話。

或許，不單只袁大明、周兆祥，還有其他許許多多的好撒馬利亞人，

也會有公平的發聲機會，可以呼召更多人去停止這些邪惡的計劃。

當我們從這個角度回看，這就是為何香港整體，

甚至教會界，都應當被神重重審判的原因。

再者，日華牧師的分享，又豈止疫苗一項？

當中還包括各種自然療法和產品，

針對癌症的方案、完美飲食、完美運動、完美呼吸等等。

所有方向，正正就是現時小羅拔‧甘迺迪將要展開，

針對美國人各種慢性病的補救措施。



然而，日華牧師在這幾十年間，已經全部分享完畢。

所以，香港整體，甚至教會界，當年想毀掉的，

是一位真正可以改變全世界，扭轉悲慘結局的好撒馬利亞人。

而且，到今天，整間錫安教會，也因為堅持成為好撒馬利亞人而被逼迫。

就如同法利賽人和整個以色列，都想釘死主耶穌一樣。

然而，小羅拔‧甘迺迪一生被稱為陰謀論者，被視為非主流的瘋子，

甚至他甘迺迪家族的親戚，也不認同他。

在他宣佈參選美國總統時，發表聲明反對。

但一天之內，他 20年的禱告，竟然成就。

顯然，這是神給予他的歷練，縱使他出身政治世家，

可是，20年當中，也沒有人願意跟他站在同一陣線。

而這正是神用Walking Oracle，ZNSE 1832【ADrop of Kindness】所印證，

一個被神認可的好撒馬利亞人，最終會得到好結果。

同樣地，對比小羅拔‧甘迺迪的故事，他只是影兒，

錫安才是真正好撒馬利亞人的實體。

校對這段精華短片時，日華牧師藉著解答 Eddie策略家的提問，

進一步分析，好撒馬利亞人與「受膏者」的關係。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 14日的錄音分享。

----------------------

Eddie策略家：

日華牧師，請問要成為一個好撒馬利亞人，

他一定要有一個憐憫的心，不會見死不救。

其實，日華牧師在 1996年的時候，

除了在人的救恩方面，你不想一人沉淪，想萬人得救，

但問題是，在藥物、醫療方面，是否因為你對真理、救恩有很深刻的認識，

導致你在許多方面不斷進行研究（research）和學習（study），
確實希望人的生命中，他不單得永生，

並且在世得到長壽，因而誕生了那種憐憫的心？

日華牧師：

如果計算當年，首先我們要知道一個很有趣的現象，

就是永遠當事情於最早期的時候，其實不可能知道得那麼清楚。

我怎麼可能知道 29年之後，事情嚴重得那麼厲害，還要惡毒得那麼厲害？

並且，陰謀會發展至這樣變態的程度，令美國總統出來，差不多要被人暗殺。



大家也看到，需要經過兩次這樣的聽證會，小羅拔‧甘迺迪才可以做到衛生部長，

但他最主要是想人痊癒而已！

現在美國弄成這樣，我們沒想到陰謀論那麼明目張膽，

明擺著，美國人民都罵那個參議員，為何大部份人民都罵他？

因為他全部站在藥廠那方，藥廠只是一個少數的人。

所以，當年我本身是不知道那麼嚴重，我只知道一件事，就是甚麼？

我只知道聖靈感動我，很肯定我一定要轉講這個題目，突然間轉講這個題目。

我也按著聖靈感動，很仔細地將所有我覺得最礙眼的，帶出來討論。

其實，在這個當中，要顯示出一件很有趣的事情，

就算聖靈帶領你，也離不開一件事，你要用信心。

如果我當時知道那麼清楚，那當然可以，

但我根本不知道那麼清楚，我只是按著聖靈帶領。

因為如果你沒有信心的話，神是不會帶領你的。

所以，這就是為何 isolate（分離）出一個很有趣的字眼，

是我回來香港後，你們才聽到的，就是我常常提到「受膏者、恩膏」。

其實，你知不知道為何每個時代，神的 mercy（憐憫）一定在每個時代當中，

無論如何，都會放一些受膏者在那裡？你有想過嗎？

「受膏者」這個字的真正意思是甚麼，你知道嗎？

我們知道他被神恩膏，這是我們知道的，但是我們不知道那是一個怎樣的化學反應。

其實，受膏者的定義是甚麼？

就是證明這個人是擁有一個能夠讓聖靈逗留的性格，



但是我們最鄙視、最看不起，明白嗎？

這就是如我所說，不單只歷代歷世以來，主耶穌也說，

先知於本地、本族、父家是不被接納的。

因為人隨從情慾的性格，怎會尊重一個被聖靈欣賞和讓聖靈逗留的性格？

因為人會覺得那個性格是弱（weak）的，

覺得那個性格是怎樣怎樣，總之有很多理由。

所以神說，人既屬乎血氣，我的靈就必不永遠在他裡面，這樣，祂滅了全世界。

你有否想過，原來全世界沒有任何人讓神的靈逗留的話，神就滅了它？

因為祂知道最後挪亞一家八口，有機會連他們都沒了。

神揀選他們，為何挪亞可以建方舟？

因為他擁有一個性格，那是能讓聖靈逗留的性格。



為甚麼用「逗留」這個字？因為我們的身體就是神的殿，神的靈入住了這個殿。

所以，你們聽我提到，以一個聖經的性質去說「受膏者、受膏者、受膏者」，

但是你們從來沒有想到，在你身邊可能見到，

在歷史上，或者起碼這個世代中，最能夠讓聖靈逗留的一個性格。

可是，很多時候我也說，已經數十年了，

我身邊很多的領袖，他們都錯失了從我身上學習性格。

因為很多人會嘲笑我，他覺得開玩笑，當朋友這樣嘲笑，

但是我發覺，嘩！你這些嘲笑不行。

有時候我說一些話，只是強硬（strong）一些，

我也發覺一定要收回，免得他們得罪了我。

當然我沒所謂，但是，他得罪了我身上的聖靈。

所以，你問為甚麼當時我會這麼肯定，因為我的性格能夠與聖靈最友好。

這樣，我便能得著。

故此，你會看到在我身邊當中，

最懂得跟我學習，在性格和各方面，以及懂得尊重我的人。

同樣，聖靈逗留在那些人身上，他們就擁有化腐朽為神奇的做法。

如果你問原因或知識層面，知識是不可能做到，

因為聖靈超越了時間的長河，祂預先知道將來，

祂亦完全知道那些 pinpoint（精準）的東西，有九萬多個可能性和猜度，

但是祂會精準指出那幾樣東西，在時間上，

經過時間的洪流，都證明是正確的。

所以，你從來有否想過「受膏者」這個字的意思？



為甚麼你藉著這個人，你會受膏？

你有否珍惜過？你有否想過，你是 on credit（預支）之下受膏？

但問題是，你只是預支而已，因為你的性格一直都不能夠與聖靈合作，

你所見的受膏者，最原發的那位，可能是你有生之年見到，

世上最能夠讓聖靈逗留的一個性格，明白嗎？

然而，你以甚麼方法對待呢？

這就是這幾個月來，我囑咐你們反省的地方。

因為性格，其實就是神的施恩寶座，祂可以坐在那裡。

所以問題是，很多時候，你們連「受膏者」這個字也不去深究、不去思考，

「哦，聖靈是很像油的，來了之後黏著，走不掉的了，這樣就行了。」

其實那只是說出那種 contagious（可以傳染）的特點，能將他的恩膏分給你們。

但重點仍然是那個油站，那個人為何可以源源不絕地，讓聖靈與他一起？

這就是主耶穌基督成長的時候，神所喜悅的，所以聖經裡，

《路加福音第 2章 52節》記述：

「耶穌的智慧和身量，並神和人喜愛祂的心，都一齊增長。」

這個關鍵就是「神所喜愛」，明白嗎？

意即你見到的受膏者，他比你更加讓神喜愛。

但問題是，他有機會是，甚至你有幸遇到的，是你這個城市當中，

神最喜愛的那個人，或者是全地球當世代最喜愛的人，

甚至是二千年裡，除了主耶穌外，神最喜愛的人。

那你想想，你們用甚麼態度對待這個人？

其實，我們一定要這樣去理解，而我就懂得。



試想，你以甚麼角度去理解這一句話？

如果你以利益去理解，「嘩，勁啊！Power（能力）！Energize（精力充沛）！

我是 Superman（超人）！」便會這樣。

如果你想受膏者，是能夠讓聖靈逗留的話，那你就會如我這樣想了。

所以你要明白，為何我說，我對每一個神的受膏者，我的態度都是這樣，

我會研究他，我最強調的是，我會細察他的性格，明白嗎？

正是因為性格導致他受膏。

到現在，就是神印證我是受膏，

並且，經過這幾十年，你看見神用這種隱蔽方式，

很多時候是經過以年計的方式，才知道我的價值，很多時真的如此。

當你看到這些講道帶，重溫這些信息的時候，你才發覺、知道我的價值，

為甚麼要這樣？因為神要求我們真心地用這個方式去學習；

而不是利慾薰心的情況之下，就是內心充滿血氣，

然後去 grab（搶奪）那樣東西，那麼，神會否喜愛你呢？神不會喜愛你！

我也並非為了利益，甚至我每次分享，大部份都是失去利益，但我仍然願意做，

因為當中是要挑戰我們的信心，即便是我去經歷這些帶領，我也要動用信心。

所以，當時我並非知道這一切，

有時候，重聽的時候我也很 awkward（尷尬），我都嚇一跳，

就如你們街頭佈道時進行恩賜運作，當他們講出那個應驗，

你們都會嚇一跳，你又怎會知道這麼多事情呢？對不？

你擁有恩膏，是甚麼原因呢？因為聖靈在時間長河當中，

祂是超越了這個時間長河，能夠看見將來的所有東西。

只是，越擁有恩膏的人，神往往越隱藏他，並不是讓人在功利主義下接受他。

如果法利賽人覺得主耶穌有利可圖，他們根本就不會逼迫祂，

更不會把祂釘上十字架，對不？如果有利可圖的話。

所以有時候，神的受膏者是無利可圖的，沒有的，

就在乎你有沒有一個好的心態去接受他。

所以，在這一點當中，有一點你要理解，從這個角度看，你首先要懂得珍惜。

而第二個角度，你要理解一件事，通常神的受膏者，

為何在聖經中，一定要經歷他們所走的那條路呢？



你可回顧一下，神是遍察全地，找到大衛能合神心意，所以讓他作王，對不？

而遍察全地的同時，神也要找一個新婦，能夠成為祂的居所。

這就是我曾分享，關於我們是神的居所的一段信息，

當中作的對比，但至今還未公開發佈。

所以，神在那個人的一生，由尋著他之後，祂其實每個星期也在做同一件事，

就是要打造他成為神最滿意的一個性格，從而成為神的居所。

意即，神一定要推他走進黑暗中。一般人在黑暗中，一定會癱瘓，

但他卻在黑暗中，決定了發光，明白嗎？

神一定會推他走入絕望之中，讓他在那麼多人面前，誕生盼望；

他被推進一群自私自利的人或世代中，因為他會在裡面，自發地決定愛人如己。

全部皆是自發，祂強調的是自發！所以，神不得不將他推進去，



一定要將他推進漫長的折磨中，讓他誕生出忍耐。

那麼，你有否看見，我開始錫安後，神一直這樣對待我和錫安？

因為我們是神的新婦。

但，許多人卻看不過眼，很多人就接受不了，他們屬乎血氣，馬上離開了，

甚至要逼迫，要反過來害我們，神便任由他們，儘管繼續害吧！

因為這是一個過程，祂要在你人生當中，離世之前，

因為離世之前才可改變，離世後便不可能了，祂要將你打造成祂的居所。

這並不是說，選中你就是了，大衞也不是揀選了他就成了，

神一定要打造他、塑造他，要他從中誕生出這些品格。

你可知道在安逸中，你只會誕生出怠惰、懶惰、安逸，

所以，神不能帶你走一條你所希望走的路，祂一定會帶你走過死蔭幽谷。

為甚麼？因為你要在裡面，能人所不能！

在那光景裡，你才會覺得，因應需要而誕生出性格，就如在黑暗裡，

你才覺得需要光明，意即如果他是一個愛神的人、看聖經的人，對嗎？

在無知當中，你帶來明白，這不就是最偉大的性格嗎？

但這個偉大性格，並不是神強逼你的，而是你真的在看了聖經之後，自發去回應。

所以在當年，現在回看 29年前，全都是我自發的。

所以，倒過來，在這過程中，神不能把全部事情都告訴我，

我亦真的全不知情，這才是真心，若你知道的話便不同了。

所以，信心存在的價值是甚麼？在信仰上，神為何特意選擇信心？



並刻意不展示祂的榮耀、祂的面給你看？

因為，在你未擁有那種性格時，你就要憑信心去做，

因為，你還未擁有那個性格，但你憑信心去做，持續做到擁有那性格為止。

神要許多基督徒去信的原因，就是因為他們根本沒有性格、資格得到神的祝福。

所以你要信，信了之後，然後你慢慢改變，改至神滿意的性格。

許多時我聽見教會中，一些屬靈富二代說：「我感覺不到神！」諸如此類的話，

甚麼？不是要你去相信嗎？祂要來強逼你嗎？祂要來讓你感覺到祂嗎？

你算甚麼？你為神在信仰上付出過甚麼？你想得到甚麼？

你還要求甚麼都放在面前嗎？

你成長時，覺得在錫安裡，甚麼都要給你、照顧你，而你不用付出嗎？

你感覺不到神便離開嗎？那你永遠都不要回來！明白嗎？

他信了主這麼久，見證神這麼久，還要連相信，也要神強逼他、使他信？

因為他習慣了甚麼也奉在面前，他以這種態度過人生，並覺得正確。

我在想︰你是否上錫安的？

你甚麼都沒有，最低限度也要把你的信拿出來，這樣，你才能在過程中賺得到。

現在，並不是連你的信，也要神使你去信，

而是當那樣事物不可信時，你去相信，當那事情值得信，你就要去信。

然後，這個信就是你唯一，在一無所有、連性格都沒有時，

才可以賺取神「瞄」你一下，應該是這樣的。

但有些人來到錫安，或在錫安出生的，卻完全不是這樣想，

簡直是神經病，是「信仰白痴」，他們將信反過來想。



信是你唯一能夠付出的，當你沒有性格時，這是你仍能付出給神的一樣東西。

現在卻反過來，要求神使你信祂？多麼荒謬！

你打算這樣長大，想藉此在錫安得到甚麼？

你看見別人都經歷神蹟奇事，就覺得神好像忽略了你嗎？

若神不忽略你，你便會信祂，那麼，你大可不必回來！

在錫安這麼有智慧的環境下，你竟然認為連信都要神付出給你，而不是你付出給神。

看見嗎？我們很多下一代都是這樣的。

不知是父母教導無方，還是他們根本就是如此糟糕，

即他們是一個非常自私的基督徒。

你要記住，信是這樣的，那時我並沒有這些性格，

29年前，我很多性格也未有，我亦沒資格得到這麼多，

但總之我有感動去做，然後在我裡面 burst（湧現），

在我裡面誕生了我以前沒有的性格。

因我不懂得發光，但現在因被逼入黑暗之中，所以我自發地發光。

這就是神在我們有生之年，用我們的生命打造，以性格成為祂的居所。

但很多人並不願意，他們只想著信主就能上天堂，

從不相信聖經所說，你的身體就是神的殿，他們從來也不相信。

所以走這條路，開始時有興趣就參與，後來見沒好處就離開，

但你不知道「人既屬乎血氣」，那你枉費一生，活著也沒用，上不了天堂。

但問題如我所說，仍有一個疑問：在歷史上，要如何證明你是對的？

於歷史裡，一直都是神的受膏者，以先知和先見的情況去證明他是對的。

聖經舊約，因為是大小先知書，是 prophecy（預言），便證明他們是對的。

因為他們活在時間之內，卻跨越時間的存在，

他們的知識、每個動向、方向和預言，都超越了時間的存在，

便證明了他們是從神而來，是正確的。

聖經其實是因為這原因⋯⋯

為何李白不被稱為先知？李白的文學造詣很高，口才了得，

或是寫《蘭亭序》的人，但為何不稱他們為神人？

因那些仍然只是於時間內的一種努力，只要時間一步步向前，他們就能達到，

這是累積的。但先知是超越時間的存在。

你看《啟示錄》寫成至今，全世界都說「哈米吉多頓」，這句話是兩千年前寫的，

為甚麼？這證明他們是對的，證明祂是神。



在錫安，神特意隱藏了我這種特性，

直到分享「2012信息」才慢慢揭開，但這證明我是對的。

不僅是對，而是完全正確，這麼多年的大方向、大動向都是如此。

有些人認為我錯的東西，其實亦是神刻意推我進去的。

就如我所說，有人問：「若是神帶領你，為何要推你進入黑暗？」

那你可以說：「若是神帶領主耶穌，為何要讓祂上十字架？」你是這樣嗎？

以這麼狹窄的眼光看待這事，兩千年後你就會發現，膽敢說這話的都不用上天堂，

即在當年主耶穌基督釘十字架時。

同樣，若那人能證明他超越了時間長河，

而且越是準確、指定，並且在整個過程，

由始至終他都是神的受膏者，那麼，你便會錯失了一些東西。

現在我說的不是那些逼迫我的人，而是指與我一同成長的人。

你們見證了這幾十年，我帶領你們，也是在神的膏抹下帶領你們，

但究竟你們從中學到甚麼？這是你們必須反省的。

因為快要被提了，要被提了！

神最重視、最欣賞、最喜愛的，就是這個人有一個性格，能讓神逗留。

但你們竟然以鄙視、淡漠的眼光，

或者「他有他、你有你」的方式度過這幾十年，這樣絕對是錯誤的，一定是錯的！

再次提問，為甚麼神在每個時代中，都會擺放一位或一些受膏者在這裡？

因為每個時代的人都是屬乎血氣，奠定要下地獄，明白嗎？

所以神把你們各人放在每一個時代當中，是為了讓人仍然有機會，

能夠將自己的性格向善方面發展。至少到一個階段，能夠讓聖靈逗留。



故此，這讓每一個時代的人皆擁有方案和方向，

因為憑那些人自發去做的話，他們是不行的，

甚至給予他們聖經，他們仍然做不到。

千萬人當中，可能只有一人做到。

而對於這些靈魂，在整趟時間的編排和安排上，

神刻意在這裡放下一人，那裡放下一人，分開擺放。

某些人本不應屬於某世代，就如聖經所說，

這些人本是世界不配有的，但為何神會把他們放在不同的時代呢？

因為該時代有需要，這是一個憐憫（mercy）、恩典，

就如主耶穌，為何祂被放在那時代？乃是整個時代的恩典，是「Grace、Grace」。

所以神建立的聖殿，根本全來自甚麼？來自「恩典、恩典」。

但在這些「恩典、恩典」當中，你知道最重要的是甚麼嗎？

為何祂建殿的時候，說：「恩典、恩典」呢？

因為建殿，是指到那時代中的一個群體。

但那群體最需要的是甚麼呢？就是有人啟發他，所以整個群體，都是恩典、恩典。

恩典是來自神將這個殿頂石放置在那時代，明白嗎？

即那個殿頂石，就是一個 Seer（先知）。

而每個時代的受膏者，其實就是那殿頂石。為甚麼？

因為他為你設定了一個高度（elevation），他替你定下一個態度（attitude）。



主耶穌基督就是房角石，祂替你設定一個根基（foundation）。
所以在聖經中提到的「恩典、恩典」，是指神在那時代裡，

放下最頂級的殿頂石（受膏者），然後讓人去尋找及學習，

所以這就是「恩典、恩典」。

因為對整個聖殿，因為將來整個聖殿中，

即那時代裡，可能存在五千人，但神只放下了一個人——殿頂石。

但問題是，你們怎麼對待那殿頂石？

你們一直追隨上去，還是你做自己的根基、自己的事情？

即你的自發，或在每件事上也不懂得跟隨？

當然亦源於這個殿頂石，所以不合格的必定被篩走，正因著他們的存在。

所以特別在於，為何神會拿出一個殿頂石，並放置在那裡？

為甚麼？因為這是神放置的，並且是最高的那位。

因此，你們便明白為何 Freemason的金字塔圖像，

會放置「全視之眼」（All Seeing Eye）於其上，就是這個原因。

這就是《撒迦利亞書》所說的，這是神建殿的特別之處。



除了這個殿頂石外，對其他人來說皆是「恩典、恩典」。

因這個殿頂石，根本他自己獨自存在，已經合格（qualified）。
但他的存在，正是為了整個時代。

就如我不分享這些信息，我也是一個信主信得好的人，

神不把這些信息給予我分享，我也能跟隨神的，對不？

只是現在我證明給你們看，我能跟隨神。

如果神不給予這些信息的話，我便會分享很多釋經等類信息，

或分享關於聖殿的教導，我可以永遠不斷地得著啟示，

聽到讓你感害怕的程度，讓你自覺對聖經一無所知。

但問題是，神在中間加插了很多內容，我連氧艙也要研究，明白嗎？

這全是為了那時代的，並且給予你們機會，以不同的身份，

去跟隨神所帶領的每個時代的動勢。

意即祂為了你們，奠定了敬拜讚美團隊（Worship Team），

奠定了教會的科研部，奠定了教會的經濟，及負責管理財政，

教會中負責管理聚會、秩序的人，你們全部擁有自己的崗位去事奉。

甚至原來連我的嗜好，也建立一個嗜好小組出來，他們也擁有崗位，

這就是殿頂石了，其實那些全都是神突然給予我，然後我去做，

接著你們就找到你們的崗位，對不？

但即使每一個動勢，你都會發現，並要重新檢討，

其實你們可能於當時不認知「受膏者」這個字的意思，

所以你們沒有留意和學習，但那時不可以將這事告訴你。

因為若那人自發，他就已經擁有，他是神擺放在那時代的。就好像主耶穌，

神可以將祂早放一千五年，遲放二千年也可以的，但神卻將祂放在那時代。



因為每個時代，神會分享遍佈在不同的時代出世的靈魂。他們就是神所重視的，

祂知道這個靈魂擺放在那時代會發揮作用，因此將他們擺放在該時代。

就如亞伯拉罕和摩西，他們是整個程序中按時候出場的一群人。

因此，當聖殿最後完成時，整個聖殿就示範了這種特性，

這份恩典就是來自神，祂最終將殿頂石安置給我們看，告訴我們這就是終極，

讓你們在整個標準（standard）中，看見一個依歸

因此，受膏者的概念，是最值得讓人反省的課題。

總之，那個標準、那個要求（requirement）是以恩膏而定。

舉個簡單的例子，如果你這樣理解，就會明白為甚麼我們常說主耶穌是基督。

那麼，基督即是甚麼呢？我們可能會說某人是博士或教授，他是博士，他是教授，

因為他是受到學院（institute）的認可，承認他為博士或教授。

但是，主耶穌是基督，正因是神的恩膏，神的聖靈接受祂，這就是如此簡單。

祂是基督，因此在整個時代中，我們不會說彼得是基督，也不會說法利賽是基督。

主耶穌是基督，祂是受膏者！意即告訴你，整個時代中，

祂被聖靈接受（accept）和認可，聖靈宣告祂是唯一的，因此主耶穌就是基督。



整本聖經，你會發現，為甚麼主耶穌釘十字架之前，

最讓人震驚和被說服的，就是祂是基督。

釘十字架後，祂成為了「主」，即之後就轉了身份，祂被稱為主，

正如在分享「主耶穌的名字」時所說的。

因此，在這個時代，如果你能見識到最厲害的受膏者，

在講道當中最厲害的受膏者，你都不懂得回應，那麼，你是否錯失得很嚴重？

是否你太屬乎血氣呢？太過屬乎血氣呢？對不？

然而，又不能夠說⋯⋯不是沒有榜樣的！你可以看到以色列，

或主耶穌的門徒對主耶穌的反應，他們是「當足祂是師傅」，對不？

因此，你們並不是沒有榜樣的，反而他們才是沒有榜樣。

在他們的時代之前，並不存在這樣的榜樣。

但現在你們有榜樣，你與我一起經歷過四十年的光陰，那你就需要檢討，

因為幾個月後就可能被提了。

所以，神似乎現在突然間，每週都以許多一日不偏差的印證，去印證錫安。

但其實，這是在講述甚麼呢？整個故事正告訴你，其實現在可以開估了：

錫安幾十年來一直如此存在。

這個過程是必須經歷的，並不是說，

過程中會有這些轉折和挫折（setback），就認為這不是神的帶領。

好了！難道神的帶領從始至終都要屬乎血氣，

是必然要成功、安逸、舒適、康莊大道嗎？

如果是這樣，神到底要你做甚麼？對不？

祂必然將你推進一個苦難的時代，在黑暗當中讓你發光，對不？

這就是《以賽亞書》中所預言的末後日子。



而這種發光的過程，從始至終你都會看到，

這一定是神的恩膏（anointing），受膏者在那個時代中去做的。

因此，每個時代的受膏者和神的恩膏所做的事情，都不是被動的。

恩膏在做這些事情之前，祂已經預知這個時代會面臨的問題，這是必然會預知的。

聖靈來到這個時代，或主耶穌作為這位受膏者，

祂身上的恩膏，難道不知道要使主耶穌復活嗎？

難道祂不知道在這個時候，主耶穌會被釘十字架嗎？只是人們不知道而已。

所以人們的解讀，往往會認為主耶穌錯失了一些東西，對不？這就是人們的解讀。

但問題是，經過幾十年後，許多人的解讀會認為我錯失了很多東西，

然而，現在神一直在揭示（unfold）祂的心意，

讓他們知道，其實是他們自己錯失了，而不是我！

這幾十年來，我從未錯失過，原因是甚麼？因為我正是受膏者。

你只看我身上所擁有的恩膏級數，其實就能知道，

在這個時代中，我有一個多麼能讓聖靈逗留的性格。

仍然是說，性格才是最重要的。

所以，我回到香港時，為何從一開始每篇信息，

由「加拉太書」信息開始都著重強調性格。

因為熾焮問到關於「聖靈」的信息，

還有他聽到「主耶穌基督的名字」及「聖靈」的信息，

當中我提到「聖靈」時，就提到聖靈的秘密。

----------------------

主耶穌曾對七間教會中的一間說：「我現在叩門，然後你去開門，

我進去和你們坐席。」其實神是入住聖殿，但會坐在施恩寶座上，



為甚麼會有施恩寶座？很奇怪地，一個木箱，

為甚麼置在上面的蓋子被稱為施恩寶座？就是因為神坐在其上。

但為甚麼神能夠坐在上面？大家剛才聽完在車上的這段錄音，你就會明白，

原來是這樣的。原來我們真正最重要的決定權，

應該是屬於我們的心，而不是我們的 mind（思想）。

原來，外院代表我們的 body（肉體），

我們所說的聖所代表我們的 mind，我們的至聖所代表我們的心，

而心裡唯一的家具，就是約櫃，而約櫃這家具，就是代表性格。

所以神是坐在我們的「性格」上，

當你擁有能夠讓神逗留的性格，你就成功建立了施恩寶座。

當你的施恩寶座，能夠有 Oracle（神諭）的話，

即表示你已經是約櫃，神認同你的性格是約櫃！



所以大家都聽見，我的信息除了是 prophecy（預言），

差不多每星期的信息，全都是 Oracle。

那樣，你們正是見證著約櫃，這就是我們的身體，就是神的殿，

我們的心就是 Holy of Holies（至聖所）。

正是《詩篇‧91篇 1節》，即「911」，裡面說：「住在至高者隱密處。」

約櫃就是至高者隱密處，而你心裡的性格，就是約櫃。

其實整所聖殿的結構，當年我分享「主耶穌基督的名字」和「聖靈」時，

我還不知道這一點，而事實上我經常說，我可以再次重新分享「主耶穌基督的名字」。

就是因為關於聖殿的結構，從這個秘密中使我有一個重新的認識，

所以有了一個簡單版，就在車上回答熾焮時分享出來了。

----------------------

2025年 2月 12日，日華牧師與熾焮傾談音樂事奉期間，

牧師進深分享，聖殿各種家具，與我們內心之間的關係。

正如日華牧師剛才提及，當殿頂石完成，就成了所有人效法的對象。

為何殿頂石現在才完成呢？



原來，殿頂石並不是指以色列的建築物，而是我們內心的信仰性格內涵，

是否成長到完全似神，成為神眼中真正合格的居所？

如同之前主日提到，法利賽人的內心，給予神的居所，只是一個又一個墳墓。

但唯獨到了這一個時代，藉著小獅子的效法，他們的事奉，竟然能與主日並駕齊驅，

甚至得到一個個超然印證，這就是神住在他們內心的證明。

除了因為他們的內心改變，變成配得之外，

亦因為他們懂得效法日華牧師，這塊完成了的殿頂石。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 12日，與熾焮分享的內容。

當中，將外院、聖所，及至聖所的不同家具，對比我們的靈魂體，

就是神真正的住處。

----------------------

日華牧師：

其實，我們的身體是神的殿，這樣，應怎樣區分？

外院是我們的肉體；我們的魂是聖所；至聖所就是我們的靈。



於每一個位置，也有一個真理復還去處理那一部份的。

例如我們行善、行義，以及信心，即銅祭壇、因信稱義；洗濯盆就是浸禮。

洗濯盆是甚麼？就是行為與福音相稱，即我們不要失見證，要見證神、榮耀神。

這是我們肉體的行為，寄存於這個世界需要做的。這對於我們的事奉不是很要緊。



而關乎信仰，就是我們的魂，魂裡面就是聖所，內有金燈臺，即神的話，共 66卷；

金香爐代表敬拜讚美；陳設餅代表 fellowship，即不可停止聚會。

這些真理復還會使我們的魂躍進、信仰成長。

那麼，祭司和他做的所有事情是甚麼呢？就是稱為屬靈操練。

祭司需要獻祭，他怎樣處理那些家具，更讓我們知道應如何做好那一部份的信仰。

至聖所就是我們的心，裡面有一件家具，就是約櫃。

約櫃是甚麼，你知道嗎？約櫃就是性格。

神會藉著性格與我們說話。所以，約櫃就是 character（性格）。

如何證明至聖所是我們的心？就是主耶穌釘十架後，幔子裂開，

為何它會裂開，你知道嗎？

就是主耶穌可以進入我們的內心，神能夠入住我們的內心，而祂一直住在至聖所。



因此，能夠擁有一個乾淨、聖潔的性格，就會完成約櫃。

事實上，我早年也不知道，

就算我分享「主耶穌基督的名字」、「聖靈」的時候，也不知道的。

原來，聖靈使我們擁有一個聖潔的性格和人生。

你現在能夠於至聖所（Oracle）聽見神的聲音，是因為你完成了約櫃。

其實，這是最重要和最大的秘密。

當你理解聖靈後，你便知道，其實聖靈一直刻意用我們的回憶和善意，與我們溝通。

甚至到了一個階段，祂最成功就是做到，你不知道祂是聖靈，以為只是你的善意。

這就是我最早期，一信主後，全跟著我的善意去行，

後期才知道那些全是聖靈的聲音。

故此，祂是進到我們的內心，

以善意、我們性格的方式，與我們交談，藉此完成約櫃。

最終，如何能知道我們已完成了約櫃？就是約櫃裡的三個物件。

第一件就是律法版，這律法版就是神的律法寫在我們的心版上，

由此證明，至聖所就是我們的心。

律法版就是向我們闡明了時代 calling。
所以，在律法版中，縱觀人類歷史，最巔峰的時代 calling是甚麼？

就是 4794，就是律法版。這是第一個物件。



那麼，我們如何知道已成功完成約櫃？

就是得到神的時代 calling、得到神的時代餵養，以及得到神的時代權柄。

時代餵養就是金罐嗎哪，這嗎哪不能存留到第二天。

第三個物件代表時代權柄，就是那使死人復活的杖。



所以，藉著這三個物件，錫安便證明了一件事：

我們有時代 calling、時代餵養和時代權柄。所以，這才是真正的聖殿。

因此，我們的身體就是神的殿，正是這個意思。其實，神就是入住我們這個殿。

為何約櫃上面有個施恩寶座？因為神就坐在這個施恩寶座上。

無論是會幕，還是聖殿，一直都是扮演著這樣的角色。

我當時曾分享過，以色列人在曠野時，是呈十字架形狀前行。

如果我們完成了聖殿，這個聖殿本來是主耶穌的身體，就如祂釘在十字架上一樣，

但如果我們能夠完成這個聖殿，我們就是與基督同釘十字架了。

因此，聖靈在整個過程中，由始至終，都在幫助我們完成聖殿裡的所有家具。

但其實，最終極想要完成的，就是至聖所，就是我們心裡的這個約櫃。



然而，我們不是用耳朵去聽神的聲音，而是用我們的性格去聽神的聲音。

所以，現在你所填寫的歌詞，就是律法版，

就是神在這時代的 calling，也就是Walking Oracle。
----------------------

現在，讓我們回到，日華牧師於 2025年 2月 14日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

所以你會看到，為甚麼我一來到香港，沒有教導其他東西，

但我下意識就知道，由我分享「加拉太書」信息的時代，已經是針對性格。

我們提到以色列人進入迦南美地時，所征服的七個王，就是代表著七個性格的雕琢。

現在我們是否在錫安應驗此事？確實是應驗於錫安。

即完成了約櫃的爭戰，所以在爭戰時，他們會抬出約櫃，

這就是我們可以理解和知道的。

在錫安應驗了此事，在最後這個時代當中，建立起整所聖殿。

所以，我已經證明我建立了這所聖殿，

但你們呢？你們是否聖殿的一部份呢？

或者你們有否建立自己的聖殿，成為神的居所呢？

至少，反省過去數十年當中，

你們即使榜樣在前，也未必懂得珍惜，更遑論自發做得到，

僅是要你去跟從，你都不會盡心竭力地去跟！而這就是你們需要反省的。

有時候你只能跟工作，跟不上「心」，這也還好，

但有時，若連工作都很懈怠，那你的心就更不用想了！

但至少還有一個帶領，所以你想想，這豈不是「恩典、恩典」？

聖殿最終能夠完成，終究是來自神在每個時代當中，

放置一個半個受膏者，讓人能夠跟從。

但因為我們利慾薰心，或以自己屬乎血氣的方式，

我們完全以錯誤的角度去看待受膏者，就是看他是否有利可圖。

所以，當只看他是否有利可圖的話，

就會導致有些人成為敵擋者，有些人則跟從得不夠徹底，

有些人更要等別人出來炫耀、娛樂大眾，這才願意跟從。

事實上我發覺在錫安當中，信仰富二代經常這樣，總要別人做給他看，

即使在錫安出生，但他從始至終，都堅持屬乎血氣，所以就說對錫安失望：



「你們感覺到神，但我感覺不到！」彷彿應份跌倒一樣。

但他卻不感到羞愧，他那種無恥，明明得到那麼多恩典，

然後仍一味要求，如此自私，竟不感到羞愧！

很多我們的下一代，就是這樣跌倒的。

正是因為這種情況，而不是從第一天開始，就覺得是「虧欠、虧欠和虧欠」！

然後去「回報、回報、回報」！

所有擁有這種心的小獅子，你就會見到他們崛起，為甚麼？

因為他們有恩膏，因為聖靈可以逗留，對不？

這就是神希望慢慢塑造他們，成為祂的居所。

----------------------

關於聖殿殿頂石的完成，以及聖殿家具對比我們靈魂體的教導，

日華牧師將於下星期，作更詳細的分享。

 
宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我一生都要效法神的受膏者！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


